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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Pide IFE llevar elección en paz 
Luis Zamora Cobián, consejero presidente de la Junta Local del Instituto Federal Electoral 
(IFE), hizo un llamado a las fuerzas políticas a mantener la cordialidad, así como generar 
las condiciones para que las elecciones del 1 de julio sean una "fiesta cívica", tras las 

agresiones que sufrió el candidato presidencial del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto. (El Sol 
de Puebla) 

  

  

 
 

Dice SGG que desconoce revés jurídico en caso OHL 
Cada vez que la resolución de un juez no le es favorable al gobierno de Rafael Moreno 
Valle, y al igual que sucede con el juicio que encara por la posesión del predio de Valle 
Fantástico, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dice 
desconocer las órdenes que dictan autoridades judiciales, en este caso las referentes al 
caso OHL. (Heraldo) 

   

 

 

Piden a partidos tener cabeza fría 
El secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, descartó focos rojos 
en el estado que pudieran poner en riesgo el desarrollo de la jornada electoral del 
próximo 1 de julio. (Síntesis) 

  

 

 

Lozano exhibe doble moral de Manuel Bartlett 
En 1985 el secretario de Gobernación a nivel federal, Manuel Bartlett Díaz le recomendó 

al presidente Miguel de la Madrid Hurtado la suspensión de las garantías individuales en 
caso de que el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) comenzara movilizaciones ya 

que iba a desaparecer la empresa Luz y Fuerza del Centro. (Intolerancia Digital) 
  
 

 

¿Quien ataco a Peña Nieto? 
El colectivo #YoSoy132 en Puebla se deslindó de las acciones violentas registradas en 
Tepeaca contra el candidato presidencial priista Enrique Peña Nieto, y aseguró que estas 
escenas sólo buscan desprestigiar al movimiento. (Cambio) 

  
 

 

AMLO ya no ve “fraude” 
Acepta firmar pacto convocado por la IP para respetar los resultados de la elección, 
porque ―están en un plan distinto‖; se declara listo para defender ―voto por voto, casilla 
por casilla‖. (Milenio) 

  
 

 

Nuestra protesta vs. EPN, auténtica: #YoSoy132 Tepeaca 

Integrantes del movimiento #YoSoy132 de Tepeaca reivindicaron la manifestación que 
hicieron contra el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Peña 
Nieto, el pasado martes, asegurando que fue espontánea y de ninguna manera 
orquestada por ese instituto político, como se ha especulado en las redes sociales y en 
algunos medios de comunicación. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Niega Enrique Peña autoagresión a convoy en Tepeaca 
Enrique Peña Nieto consideró absurda la versión de que su equipo de campaña haya 

organizado la agresión de jóvenes a su camioneta durante la gira que realizó al municipio 

de Tepeaca el pasado martes. (e-consulta) 
 

 

 

 

„Vamos a lograr la calidad educativa‟, afirma Moreno Valle 
En Puebla no vamos a tener obstáculos para lograr la calidad educativa, por ello, 
quitamos del gobierno y sancionamos a maestros que pretendían frenar los avances en 
esta materia al impedir la realización de la prueba ENLACE‖, señaló el gobernador Rafael 
Moreno Valle. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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López Obrador es la persona que más daño le ha hecho al país: Rodríguez Prats 
Juan José Rodríguez Prats, de visita en Puebla, aseveró que López Obrador es la persona 
más autoritaria que ha conocido en toda su carrera política, al  igual que Manuel Bartlett, 
además dijo que el candidato de las izquierdas no concilia el sueño si no tiene o genera 
un conflicto. (Contraparte) 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

IFE asegura que no hay boletas electorales apócrifas en Puebla 
Tras la denuncia del PT de que en Puebla habría boletas electorales clonadas, el titular del 

IFE indicó que analizando las fotografías que publicaron los medios de comunicación, al 
parecer se trata de material de la elección de 2006; por lo que instó al partido que inicie 
un proceso legal si es que en verdad tiene pruebas sobre irregularidades. (Puebla Online) 

 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Va EU por Colorado; México ni lo indaga 
Francisco Colorado es perseguido en EU por presuntamente ser operador de Los Zetas, 
pero en México, autoridades no lo han molestado. (Reforma) 

  
 

 
Anclan cadenas de TV a alianza Televisa-Iusacell 

La Comisión Federal de Competencia (CFC) prevé anunciar hoy la aprobación de la 
alianza entre Iusacell (propiedad de TV Azteca) y Televisa, con la condición de que 
ninguna de las firmas intente frenar el cambio hacia la televisión digital ni la licitación de 
dos nuevos canales de televisión abierta. (El Universal) 

 
 

 

 

AMLO ya no ve “fraude” 
Acepta firmar pacto convocado por la IP para respetar los resultados de la elección, 

porque ―están en un plan distinto‖; se declara listo para defender ―voto por voto, casilla 
por casilla‖. (Milenio digital)  

  
 

 

Llama el IFE a ser prudentes en la contienda 
El presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Leonardo Valdés, hizo un llamado 
abstracto a la prudencia a todos los actores políticos en la última fase de la contienda, 
para que los ciudadanos puedan confrontar sus puntos y con ese ánimo optó por la 

cautela al insistir, respecto del activismo del presidente Felipe Calderón Hinojosa, que el 
instituto puede intervenir sólo si se presenta una queja. (La Jornada) 

  

 

 

México y Brasil, dos formas de crecer 
Mientras los sudamericanos priorizan su mercado interno y descansan en una 
intervención estatal robusta, México se recarga más en la subcontratación desde el 

exterior. (El Economista Digital) 
  
 

 

IFE pide tranquilidad para evitar violencia 
Valdés respalda iniciativa de un pacto de civilidad. Ofrece la sede del instituto para que 
partidos y candidatos hagan el compromiso de respetar los resultados del primero de 

julio. (Crónica Digital) 
  
 

 

Ganó licitaciones lavador de Zetas; la PGR investiga a Pancho Colorado 
El Departamento del Tesoro de EU incluye en su lista negra a socio del hermano del Z-40; 

Peña pide investigar nexos con Fidel Herrera. (Excélsior) 
 

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Emulan regidores panistas la cruz de Vázquez Mota... y arman la discusión  

En plena sesión de Cabildo, los regidores panistas Patricia Thomé Andrade, Pedro Gutiérrez Varela, Carlos Ibáñez 
Alcocer y José Luis Carmona Ruiz, aprovecharon una votación para exhibir las palmas de sus manos marcadas 

con un cruz, del mismo modo que lo hizo la candidata presidencial de su partido, Josefina Vázquez Mota, al final 
del debate el domingo pasado, para pedir la preferencia de los electores indecisos. Mientras el resto de los 
regidores escuchaban el debate sobre el mejoramiento en la dirección de Catastro, los cuatro panistas que ocupan 
lugares cercanos en el extremo izquierdo de la sesión de Cabildo usaron un plumón para dibujar una cruz. (Belén 

Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2580668.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Cancela ayuntamiento licencias para apertura de casas de empeño  
El ayuntamiento ya no otorgará más licencias de funcionamiento para la apertura de casas de empeño, debido a 
que detectó que en algunas se vendían artículos robados; además los negocios que ya fueron clausurados por 

este motivo no se reabrirán. Lo anterior, lo informó para Síntesis, el regidor presidente de la Comisión de 
Industria y Comercio del Cabildo, Pedro Gutiérrez Valera. El regidor fue tajante al señalar que se regulara el tema 
de las casas de empeño, negocios en donde se ha detectado la venta de artículos robados por lo que algunas -no 

preciso número- han sido cerradas por la autoridad municipal. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Descarta sindico municipal huelga de trabajadores sindicalizados  
El sindico municipal, Ernesto Bojalil Andrade afirmó que sigue vigente la improcedencia del emplazamiento a 

huelga promovida por el líder sindical del ayuntamiento, Israel Pacheco a quien llamó mentiroso y manipulador, 
pues con sus información errónea de que ganó el amparo, pone en riesgo el trabajo de los 2 mil 300 trabajados. 
En entrevista, el funcionario explicó que la resolución que dio el Juez Séptimo de Distrito al Sindicato Único de 
Empleados y Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Paramunicipales y Organismos Públicos 

descentralizados (Suetapipopd) con respecto al amparo interpuesto fue el reiterar la facultad que tiene el Tribunal 
de arbitraje Municipal para revisas los procesos y volver a dictaminar lo conducente. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Comuna dará apoyos a constructores de vivienda  
El ayuntamiento prevé dar estímulos fiscales para empresas que construyan más casas en la capital, a sabiendas 
de que con base a las propuestas de desarrollo urbano que resultaron del taller organizado por Les Ateliers lo que 

se requiere es ordenar el espacio no "hacer más palomares". La comisión de obra pública que preside el regidor 
David Méndez Márquez presentó el punto de acuerdo ante el pleno de Cabildo en que explicó que debido a que los 
desarrolladores de vivienda se han quejado por la falta de apoyo para los permisos sino todo lo contrario se han 
enfrentado con muchas trabas por parte del ayuntamiento. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

 
 
 
INTOLERANCIA  

 Detienen a defraudadores por ventas ilícitas  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2580668.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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Producto de un operativo realizado ante las denuncias generalizadas por la venta de predios en asentamientos 
irregulares, se procedió a la detención de dos personas que se dedicaban a este ilícito en la capital poblana. Se 
trata de personas que de manera fraudulenta ponían a la venta terrenos en las zonas norte, sur y terrenos 
ejidales en el municipio a costos bajos de hasta 25 mil pesos con pagos cómodos de 500 pesos al mes. Ante esta 
actividad ilícita, la secretaría de Gestión Urbana solicitó el apoyo de la Secretaría de Seguridad Pública para lograr 

la captura de estas personas debido a que contravienen la carta Urbana del Municipio, a la Ley General de 
Asentamientos Humanos y el Código de Defensa Social que marca un delito grave la venta de lotes en zonas 
irregulares. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96305  
 

 

INTOLERANCIA  

 Montalvo denunciará a regidores del PAN 
La regidora del PRI, Sandra Montalvo Domínguez, denunciara ante la Fiscalía Especializada Para la Atención de 
Delitos Electorales (FEPADE), a regidores del Partido Acción Nacional por hacer abiertamente un acto proselitista 
durante la votación de puntos de acuerdo cuando se desarrollaba la sesión ordinaria de cabildo. Resulta que la 
mayoría de los regidores del PAN, se marcaron la mano con una ―X‖ tal y como lo hizo la candidata a la 
presidencia, Josefina Vázquez Mota, durante su participación en el último debate y donde a través de este símbolo 

llamó a los ciudadanos a votar a su favor. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96304 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Aplica el ayuntamiento operación contra vendedores de lotes inexistentes 
La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del ayuntamiento de Puebla informó que emprendió 

procedimientos legales en contra de un grupo de personas que defraudaban a los ciudadanos, con la supuesta 
venta de terrenos en diferentes partes de la capital. A través de una operación realizada esta semana, y con el 
apoyo de la Secretaría de Seguridad Pública, el gobierno capitalino capturó a dos personas que se dedicaban a 
vender tierras ejidales del norte y sur del municipio, comentó Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la 
dependencia. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aplica-el-ayuntamiento-operacion-contra-vendedores-de-
lotes-inexistentes_id_9199.html    
 

 

 
 

 
MILENIO  

 Señalan proselitismo de regidores del PAN en sesión del cabildo de Puebla 

La regidora priista, Sandra Montalvo Domínguez acusó a sus homólogos panistas, Pedro Gutiérrez Varela y 
Patricia Thomé Andrade, de realizar proselitismo en sesión extraordinaria de cabildo al haberse pintado una X en 
la palma de la mano, tal y como lo hizo la candidata presidencial del PAN, Josefina Vázquez Mota, en el debate del 
pasado 10 de junio. Montalvo Domínguez señaló que el Comité Directivo Estatal del PRI analizará las acciones de 
los regidores panistas, y que en caso de que hayan incurrido en irregularidades, presentará una denuncia ante la 
Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE). (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e404afb61  
 
 

MILENIO  

 Sigue firme improcedencia a huelga en el ayuntamiento de Puebla: síndico 
El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade informó que sigue firme la improcedencia del emplazamiento a 
huelga de los trabajadores sindicalizados, hecho que fue determinado por el Tribunal de Arbitraje, esto luego de 
que un juez otorgó un amparo al sindicato para la revisión del expediente. El funcionario municipal indicó que el 
dictamen del Juzgado Séptimo de Distrito sólo es para revisar las condiciones en las que se realizó la 
improcedencia, y que en dado caso servirá para ratificar la decisión que tomó el Tribunal de Arbitraje en marzo 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96305
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96304
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aplica-el-ayuntamiento-operacion-contra-vendedores-de-lotes-inexistentes_id_9199.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aplica-el-ayuntamiento-operacion-contra-vendedores-de-lotes-inexistentes_id_9199.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e404afb61
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pasado. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40487c7f  
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Invierte la Comuna 20 mdp para la modernización del catastro 

El ayuntamiento de Puebla invertirá 20 millones de pesos para la modernización del sistema de catastro 
municipal, el cual se llevará a cabo de manera coordinada con el Inegi y Banobras. Este proyecto consiste en la 
actualización del sistema catastral, así como de las áreas operativas del mismo, informó la regidora Irma Adela 
Fuentes Guevara, presidenta de la Comisión de Patrimonio y Hacienda. Recordó que cuando entró la actual 
administración, el catastro se encontraba ―hecho un desastre‖, ya que se tenía un padrón incompleto y mal 
gestionado, por lo que se emitían boletas de pago para el impuesto predial hacia personas que no eran 

propietarias de terrenos. (Shanik David)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35836:invierte-la-comuna-20-mdp-para-la-
modernizaci%C3%B3n-del-catastro&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Niega síndico revés legal por amparo al sindicato del ayuntamiento 
El hecho de que se haya aprobado el amparo que interpuso el sindicato de trabajadores del ayuntamiento no 
representa un revés ni para la comuna ni para el Tribunal de Arbitraje del Municipio de Puebla, aseguró el síndico 

municipal, Ernesto Bojalil Andrade. Este recurso legal, explicó el abogado del ayuntamiento, no significa que se 
haya declarado legal la huelga de los agremiados, sino que la autoridad federal le dio ―plena jurisdicción‖ al 
tribunal para que vuelva a estudiar la solicitud del sindicato. (Shanik David)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35832:niega-s%C3%ADndico-rev%C3%A9s-
legal-por-amparo-al-sindicato-del-ayuntamiento&Itemid=332 
 

 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla comienza a pensar en las „azoteas verdes‟ 
Las denominadas ―azoteas verdes‖ comienzan a tener aceptación entre la comunidad poblana. Se trata de 

jardines sobre techos que se utilizan para aumentar las áreas verdes de la ciudad, reducir el consumo de energía 
del edificio, aprovechar el agua de lluvia, pero sobre todo, disminuyen la contaminación del aire. En el municipio 
de Puebla, el único inmueble que cuenta con un roof garden está ubicado sobre la 25 Poniente y 5 Sur, una 
institución de educación superior que tras carecer de áreas verdes, decidió construir un jardín sobre la recepción 
del lugar, espacio que la comunidad universitaria aceptó satisfactoriamente. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_comienza_a_pensar_en_las_azoteas_verdes 
 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Realiza SDUOP operativo contra venta de predios irregulares  

Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas anunció los resultados del operativo 

en el cual fueron detenidas personas que se dedicaban a la venta de predios en asentamientos irregulares, 
principalmente en demarcaciones como la zona norte y en la zona sur de la capital poblana. Esta acción deriva de 
las recurrentes denuncias de la ciudadanía, quienes se han acercado a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas (SDUOP) a solicitar licencias de construcción y se han encontrado con que los predios están catalogados 
como irregulares. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Realiza-SDUOP-operativo-

contra-venta-de-predios-irregulares&id=43941 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40487c7f
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35836:invierte-la-comuna-20-mdp-para-la-modernizaci%C3%B3n-del-catastro&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35836:invierte-la-comuna-20-mdp-para-la-modernizaci%C3%B3n-del-catastro&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35832:niega-s%C3%ADndico-rev%C3%A9s-legal-por-amparo-al-sindicato-del-ayuntamiento&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35832:niega-s%C3%ADndico-rev%C3%A9s-legal-por-amparo-al-sindicato-del-ayuntamiento&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_comienza_a_pensar_en_las_azoteas_verdes
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Realiza-SDUOP-operativo-contra-venta-de-predios-irregulares&id=43941
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Realiza-SDUOP-operativo-contra-venta-de-predios-irregulares&id=43941
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Regidores panistas promocionan a JVM en sesión de Cabildo  
Regidores del Partido Acción Nacional (PAN) utilizaron la sesión ordinaria de Cabildo del ayuntamiento de Puebla 
para promocionar el voto a favor de su partido político. Durante los asuntos generales de la sesión ordinaria, en 
uno de los puntos a votar, la mayoría de los regidores panistas, salvo Carlos Ibáñez, alzaron la mano para 
mostrar aprobación, y donde explícitamente traían una ―x‖ en su mano. Esta actitud generó la molestia del 

presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, así como de los regidores del PRI, en especial de la regidora Sandra 
Montalvo, la cual exigió que se borraran la cruz de la mano lo cual no ocurrió. (Angélica Patiño)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Regidores-panistas-
promocionan-a-JVM-en-sesion-de-Cabildo&id=43940 
 

 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla invertirá 20 mdp en proceso de actualización catastral  

Por unanimidad el Cabildo de Puebla aprobó involucrar al Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) 
y al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) en el proceso de modernización catastral donde se 
invertirán 20 millones de pesos, de los cuales 8 serán proporcionados a fondo perdido por el Gobierno Federal 
para iniciar la segunda etapa de dicho proceso de modernización., pagos de contribuciones, así como las 
dimensiones de las propiedades que hay en el municipio de Puebla, dieron a conocer en la sesión de Cabildo los 
regidores Irma Adela Fuentes Guevara y David Méndez Márquez. (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26415:ayuntamiento-de-puebla-

invertirá-20-mdp-en-proceso-de-actualización-catastral&Itemid=125  
 

 
 

RETO DIARIO 

 El Cabildo inicia el proceso de modernización catastral 
Por unanimidad el Cabildo de Puebla aprobó involucrar al Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) 
y al INEGI en el proceso de modernización catastral donde se invertirán 20 millones de pesos, de los cuales 8 
serán proporcionados a fondo perdido por el gobierno federal para iniciar la segunda etapa de dicho proceso de 
modernización. Con ello se logrará la identificación clara de rezago o actualización, pagos de contribuciones, así 
como las dimensiones de las propiedades que hay en el municipio de Puebla, dieron a conocer en la sesión de 

Cabildo los regidores, Irma Adela Fuentes Guevara y David Méndez Márquez. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-Cabildo-inicia-el-
proceso-de-modernizacion-catastral&id=30794 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
CAMBIO 

 Josefina no cerrará campaña en la capital 
El PAN dio por perdida la plaza de Puebla, por lo que Josefina Vázquez Mota no tendrá cierre de campaña en la 
capital, al igual que su adversario priista Enrique Peña Nieto, y con ello romperá la tradición que instauraron 

Vicente Fox Quesada y Felipe Calderón Hinojosa de privilegiar a la Angelópolis como un bastión electoral. El líder 
estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, reveló que el equipo de campaña nacional de Vázquez Mota ni 

siquiera ha notificado la agenda de la candidata para el lunes 18, luego de que súbitamente suspendieron su 
visita programada para el domingo 17, cuando encabezaría un evento multitudinario en el zócalo capitalino. 
(Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-xoc-v-zquez-mota-no-cerrar-en-la-
capital.php 

 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Regidores-panistas-promocionan-a-JVM-en-sesion-de-Cabildo&id=43940
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Regidores-panistas-promocionan-a-JVM-en-sesion-de-Cabildo&id=43940
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26415:ayuntamiento-de-puebla-invertirá-20-mdp-en-proceso-de-actualización-catastral&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26415:ayuntamiento-de-puebla-invertirá-20-mdp-en-proceso-de-actualización-catastral&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-Cabildo-inicia-el-proceso-de-modernizacion-catastral&id=30794
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-Cabildo-inicia-el-proceso-de-modernizacion-catastral&id=30794
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-xoc-v-zquez-mota-no-cerrar-en-la-capital.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-xoc-v-zquez-mota-no-cerrar-en-la-capital.php
http://www.pueblaonline.com.mx/
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CAMBIO 

 CDHEP investiga homicidio en la Romero Vargas 
La Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Puebla inició de oficio una investigación por el homicidio 
de Rodolfo Loera Centeno a manos de una policía municipal, informó Adolfo López Badillo, titular del organismo, 
quien dijo que es para verificar que se cumpla con una adecuada atención a las víctimas -en este caso la familia- 
y buscar que no se vuelva a registrar un caso similar en la corporación policiaca de la capital. En entrevista con 
CAMBIO, el ombudsman poblano detalló que es el segundo proceso que se inicia contra las autoridades policiacas 
del municipio en menos de dos semanas. (Héctor Hugo Cruz Salazar) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-hec-cdhep-investiga-homicidio-en-la-

romero-vargas.php 
 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Reciben 7 municipios recursos del Subsemun 

Los siete municipios de Puebla beneficiados con el programa Subsemun (Subsidio para la Seguridad Pública de los 
Municipios) ya recibieron los primeros 62 millones de pesos federales, que se aplican para la adquisición de 
herramientas y profesionalización de los elementos. La Secretaría de Gobernación Federal informó a través del 
Diario Oficial de la Federación que antes del 29 de junio está programada la segunda entrega (ministración), esta 
vez por 46.5 millones y para el 28 de septiembre la última también por 46.5 millones. La dependencia federal 
recordó que el Congreso de la Unión aprobó para este año 155 millones de pesos para Puebla, San Andrés 
Cholula, Atlixco, San Pedro Cholula, San Martín Texmelucan, Tehuacán y Teziutlán. La entrega de recursos se 

hace en tres partes. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El municipio de Puebla regulariza 13 colonias que no tenían servicio. 

 El ayuntamiento autoriza actualizar cartas catastrales. 
 Murió de infarto una persona en la parada de Aurrera de la CAPU. 

 Un indigente murió en la zona de Covadonga a  la altura del colegio Vicente Suárez. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 En sesión de Cabildo regidores del PAN presentan una cruz pintada en la palma de su mano, en alusión de 

JVM, se ponen pero sabrosos los señores de la oposición pero al final del día se vieron muy hábiles los del 

PAN, no hay ningún color partidista, no hay ningún nombre, nada, es una cruz, se acuerdan que en el 
debate de JVM terminó enseñando su manita con una cruz, como una equis, como así votamos, no pues 
ahora ya lo traen todos los panistas, no están haciendo nada aparentemente nada, en todo caso que 
cochinos no se han lavado las manos, allí traen un garabato, pero nada más, se vieron hábiles hee, creo 
que aunque se quejen en el IFE, pues que son guarros, allí traen su marca, pero que, no dice PAN, no dice 

JVM, hábiles hee y el PRI trae un berrinche de aquellos.  
 Tras asegurar que al amparo que obtuvo el sindicato de trabajadores del Ayuntamiento no los faculta para 

iniciar huelga el fin de semana, el síndico municipal Bojalil, apunta que los trabajadores que suspendan 
labores serán cesados de sus cargos.  

 

 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-hec-cdhep-investiga-homicidio-en-la-romero-vargas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-hec-cdhep-investiga-homicidio-en-la-romero-vargas.php
http://www.imagenpoblana.com/
javascript:envivo()
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ABC NOTICIAS 

 
 El Cabildo de Puebla aprobó agilizar los trámites de regularización de trece colonias del municipio esto para 

que sean incorporadas en el desarrollo urbano, así mismo se aprobó analizar los incentivos para los 
constructores de vivienda de interés social y abaratar las casas.  

 En esa misma sesión de Cabildo la regidora priista Sandra Montalvo, reclamó que sus homólogos panistas 

exhibieran en su mano un a cruz, como lo hizo la candidata presidencia JVM, ya que dijo esas acciones son 
proselitistas en instituciones de gobierno.  

 El Ayuntamiento de Puebla no ha dialogado con el sindicato de la Comuna, ni mucho menos a respondido a 

su pliego petitorio por ello mañana podría estallar la huelga advirtió Israel Pacheco, el sindico dijo que no 
hay argumentos legales y pueden ser sancionados que no trabajen. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre los predios hubo un operativo ayer en contra de aquellas personas que están lucrando con tierra 
que no se puede vender.  

 Sobre Wal Mart, insiste en permisos para funcionar sin problemas en la zona de la Margarita.  

 El Cabildo de Puebla se transformó en un ring político, luego de que los regidores del PAN se marcaron con 
una cruz la palma de la mano, como un mensaje implícito de votar por el PAN en la próxima contienda, lo 
que desató la contienda de los representantes de otros partidos.  

 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 El cabildo de la ciudad aprueba por unanimidad un préstamo económico al Banco Nacional de Obras y 

Servicios. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El síndico municipal Ernesto Bojalil exhorto a los trabajadores del ayuntamiento de Puebla a que no se 
dejen engañar por su líder sindical quien dijo que miente al argumentar que la justicia federal les otorgo 

un amparo  
 Regidores de Acción Nacional pidieron al alcalde Eduardo Rivera transparente el uso de los recursos que el 

edil esta solicitando para la compra de una plataforma el sistema de recaudación del impuesto de catastro, 
así lo dio a conocer el regidor Pedro Gutiérrez  

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 La unidad de asuntos internos de la secretaria de Seguridad y Transito Municipal investiga la supuesta 
agresión de Sergio Quintero por elementos de la policía municipal, sin embargo la dependencia no 

establece tiempos para dar resultados de las investigaciones. 
 Autoridades municipales detectaron a vivales que vendían predios irregulares ubicados en la periferia de la 

Ciudad, ya fueron aseguradas dos personas por este tipo de fraudes. 
 La segunda sesión de San José Mayorazgo se ha convertido en una colonia presa de la delincuencia, 

durante la madrugada se roban antenas, tuberías, tanques de gas y hasta bombas de agua, convirtiéndose 
en un negocio para los amantes de lo ajeno. 

 Padres de Familia y maestros de la escuela Simon Bolívar ubicado en la Colonia America norte exigen 
mayor vigilancia a las autoridades, hace un a semana ladrones se llevaron autopartes y en ocasiones 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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roban el vehiculo completo. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 La Ruta 30ª atropella y mata a una persona en la 10 poniente  tras cometer el crimen el presunto culpable 
huyo de la zona y el cuerpo permanece en calidad de desconocido. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Entrega RMV computadoras y reitera que nadie pondrá obstáculos a la educación 
En un mundo globalizado y de revolución tecnológica, es fundamental la conectividad, señaló Rafael Moreno Valle 
y ratificó que su gobierno no permitirá que se pretenda poner obstáculos a la calidad educativa. Recordó que 

aquellos directores y maestros que se manifestaron en contra de la prueba Enlace fueron sancionados con el cese 
de sus funciones. Al entregar dos mil computadoras portátiles a alumnos de 262 escuelas primarias ubicadas en 
125 municipios, que obtuvieron los mejores promedios en la prueba Enlace, Moreno Valle informó que se han 
otorgado cinco mil equipos en el estado, en lo que va del presente año. (Redacción) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2580666.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Condenan líderes empresariales el uso de la violencia en las campañas 
Líderes de organismos empresariales en Puebla se pronunciaron porque candidatos, partidos y ciudadanos dejen a 
un lado la violencia en las campañas, porque se manda una señal al mundo de inestabilidad política y de 
polarización en México, y eso traería desinversión e inestabilidad económica. Entrevistados por separado, Erick 
Junghans Diestel, presidente de la Canacintra (Cámara Nacional de la Industria de la Transformación; Francisco 

Rodríguez Álvarez, presidente del CCE (Consejo Coordinador Empresarial) y Javier Maldonado Moctezuma, 
presidente de la Asociación de Franquicias en Puebla. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2580672.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Iniciará negociación salarial en VW con una demanda de 12% de alza 
El pliego petitorio de revisión contractual con la solicitud de un incremento de 12 por ciento directo al salario y 4 
en prestaciones entregará este jueves el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz 
Volkswagen (Sitiavw) a la planta armadora VW, y la siguiente semana lo llevará a la Junta Federal de Conciliación 
y Arbitraje. En entrevista, el secretario general del Sitiavw, Antonio Flores Trejo, señaló que el emplazamiento a 
huelga vence el 18 de agosto, a las 11:00 horas, y se espera que el 18 de julio inicien formalmente las 

negociaciones entre el gremio y los directivos en México de la ensambladora. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2580674.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Rechaza UPAEP violencia en campañas presidenciables 
Para el rector de la UPAEP Alfredo Miranda López no es válido que se presenten actos de violencia, tales como los 

que sufrió el candidato presidencial por la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, durante su mitin 
en Tepeaca, Puebla. Y es que presuntos integrantes del movimiento "Yo Soy 132" irrumpieron de manera 
violenta en un acto de proselitismo de Enrique Peña Nieto en Tepeaca, y atacaron la camioneta en la que viajaba. 
Sin embargo la organización ya se deslindó de tales hechos. (Alejandra Corona Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47986-rechaza-upaep-violencia-en-campaas-
presidenciables 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2580666.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2580672.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2580674.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47986-rechaza-upaep-violencia-en-campaas-presidenciables
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47986-rechaza-upaep-violencia-en-campaas-presidenciables


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 14 de Junio de 2012 

 
 

 10 

 

HERALDO 

 Pugna PAN por una mayor protección al sector femenino 
La bancada del PAN en el Congreso local está pugnando porque por medio de que se reforme el artículo 10 de la 
Ley para el Acceso de las Mujeres a una vida libre de violencia en el Estado, que permita fortalecerlo y proteger 
más a las mujeres.  La diputada Myriam Galindo Pétriz de este grupo parlamentario, explicó que esta iniciativa es 
para reformar dicho artículo de esa Ley, para que incluya dentro de los tipos de violencia, la violencia obstétrica 
que es el derecho que tienen las mujeres de la entidad al recibir atención de calidad.  Puebla, en caso de 
aprobarse, sería el cuarto estado en el país que llegaría a contemplar este tipo de protección entre la violencia 

generalizada.   (Andrés Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47984-pugna-pan-por-una-mayor-proteccion-al-sector-
femenino 

 
HERALDO 

 Defiende PAN "guerra contra el crimen" 
El secretario general adjunto del Comité Ejecutivo Nacional del albiazul, Tomás Trueba Gracián, aseguró los que 
han muerto en la "guerra contra el crimen" que ha implementado el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa son 
delincuentes, tienen nombres y son asesinos que no son ni el gobierno ni el Partido Acción Nacional (PAN). Lo 

anterior en rueda de prensa en Puebla en la que buscó promover el voto de su candidata a la Presidencia de la 
República, Josefina Vázquez Mota, de quien aseguró cuenta con propuestas, congruencia y capacidad que se ven 
reforzados por los "logros" de 12 años de gobierno federal panista. "Los que se están muriendo son los 
delincuentes y son asesinos, los asesinos no están en el gobierno ni en el PAN", aseguró. (Erika Mejía Peniche) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47983-defiende-pan-guerra-contra-el-crimen 

 

 
 

SINTESIS 

 Descarta SGG riesgo en jornada electoral  
A dos semanas de la elección del primero de julio, el secretario General de Gobierno (SGG) de Puebla, Fernando 
Manzanilla Prieto, descartó focos rojos en el estado que pudieran poner en riesgo el desarrollo de la jornada 
electoral. En entrevista, el encargado de la política interna dijo que el ambiente en la entidad es de tranquilidad y 
que hasta este momento no han sido identificados zonas vulnerables previo a los comicios federales. Ante ello, el 
funcionario sugirió a los ciudadanos estar tranquilos y confiar en la estrategia que las autoridades estatales han 
determinado con motivo de la elección actual, cuando se elegirá al nuevo presidente de México y se renovará al 

Congreso de la Unión. (Claudia Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Se reunirán partidos políticos con SGG  
El líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, dio a conocer que este jueves, los dirigentes de todos los 

partidos políticos se reunirán con el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla, para firmar un acuerdo 
de civilidad política con el objetivo de evitar ataques y agresiones en contra de los candidatos. Tras la embestida 
que recibió el candidato a la presidencia de la república, Enrique Peña Nieto en Tepeaca durante un mitin, 
Fernando Morales responsabilizó al PRD y a personas del Distrito Federal que acudieron al evento exclusivamente 
para amedrentar al priista. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
  

 
  
INTOLERANCIA  

 SETEP toma control de campaña de EPN en Puebla 
El secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), Aubdón Calderón 
Jiménez, afirmó que esa organización magisterial se integra a las campañas presidenciales en las mejores 
condiciones, ya que él es dirigente. Armando García Avendaño, fue nombrado como vicecoordinador estatal de la 
campaña del candidato a la presidencia de la república, Enrique Peña Nieto, "pero también tenemos la 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47984-pugna-pan-por-una-mayor-proteccion-al-sector-femenino
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47984-pugna-pan-por-una-mayor-proteccion-al-sector-femenino
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47983-defiende-pan-guerra-contra-el-crimen
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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coordinación de 14 de 16 distritos electorales". (Samuel Vera) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96293  

 
INTOLERANCIA  

 Identifican ex priista como agresor de EPN 
La coordinación de campaña del candidato a la presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, ubicó a Germán 
Valencia como uno de los agresores de EPN en el municipio de Tepeaca, Puebla, en su visita del martes 12 de 
junio.  Los datos recabados por parte de los promotores del voto de Peña Nieto, indican que Germán Valencia fue 
precandidato del PRI a la presidencia municipal en 2001, 2004 y al fracasar se registró como candidato del PRD y 

quedó en el último lugar de las votaciones.  Sin embargo, Germán Valencia, se volvió a recibir en el PRI porque 

apoyó a sus candidatos en las elecciones de 2007, pero para 2010 se sumó al PAN y en este 2012 fue aspirante a 
diputado federal por el movimiento Progresista. (Redacción) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96291  

 
INTOLERANCIA  

 Educación de calidad en Puebla 
En el marco de la entrega de equipos de cómputo para 2 mil estudiantes de primaria del sistema escolar poblano, 
el gobernador del Estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, aseguró que en la entidad, la educación de calidad no 
debe tener obstáculos, por eso agregó que se sancionaron a los maestros que se negaron a aplicar el Examen 
Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE). Ante eso, el mandatario poblano, destacó que los 
alumnos que recibieron las computadoras, alcanzaron más de 800 puntos en la prueba ENLACE, ―les pido que 
sean ejemplo en el futuro, que siempre sean los mejores, porque tienen un gran porvenir si siguen como van 

hasta ahora‖. (Redacción) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96299  

 

 
 

CAMBIO 

 PRI señala a la izquierda como responsable de las agresiones 
La cúpula tricolor culpó a Manuel Camacho Solís, a Marcelo Ebrad y al expriista Germán Valencia, de las 
agresiones sufridas por el abanderado del PRI a Los Pinos, Enrique Peña Nieto, durante su visita al municipio de 
Tepeaca como parte su segunda gira por el estado. Mientras que Jesús Morales Flores, candidato a diputado del 
distrito VII con cabecera en Tepeaca, incriminó al coordinador nacional de Diálogo para la Reconstrucción de 

México, así como al ahora perredista Germán Valencia y a Ernesto Jiménez, regidor del sol azteca, de esta 
comunidad. El dirigente estatal del PRI acusó al jefe de gobierno del Distrito Federal como parte de los 

orquestadores de las agresiones en contra de su candidato. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-luz-pri-se-ala-a-la-izquierda-como-
responsable-de-las-agresiones.php 

 
CAMBIO 

 Excluyen al IFE de acuerdo político 

El Instituto Federal Electoral (IFE) fue excluido del encuentro que sostendrán líderes partidistas con el secretario 
de Gobierno, Fernando Manzanilla, donde signarán un pacto de civilidad para impedir que se repitan hechos 
violentos como el que padeció el priista Enrique Peña Nieto en Tepeaca, confirmó Luis Zamora Cobián, consejero 
presidente del organismo. No obstante, aseguró que en el IFE ―no son sentidos‖, por lo que desechó que sean 
rechazados de los acuerdos entre los institutos políticos y el estado. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-xoc-excluyen-al-ife-de-acuerdo-pol-

tico.php 

 
CAMBIO 

 Charolazo inyectó recursos para campañas poblanas 
El ―charolazo‖ entre los empresarios convocados a la mesa con la candidata presidencial Josefina Vázquez Mota -
el pasado 3 de junio en Puebla- beneficiará a candidatos a diputados federales y senadores del PAN, pues 
recibirán una parte proporcional de la recaudación, reveló Juan Carlos Mondragón Quintana al afirmar que los 
donativos serán fiscalizados ante el IFE. El líder estatal del albiazul prometió especificar el monto de la 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96293
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96291
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96299
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-luz-pri-se-ala-a-la-izquierda-como-responsable-de-las-agresiones.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-luz-pri-se-ala-a-la-izquierda-como-responsable-de-las-agresiones.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-xoc-excluyen-al-ife-de-acuerdo-pol-tico.php
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percepción, sin embargo, al cierre de la edición y pese a la repetida insistencia de este medio a Paloma Benítez, 
encargada de Comunicación Social del PAN, la información no fue entregada. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-xoc-charolazo-inyect-recursos-para-
campa-as-poblanas.php 

 

 
CAMBIO 

 No se permitirán obstáculos a la calidad educativa: RMV 
Al entregar computadoras a alumnos de educación básica, el gobernador Rafael Moreno Valle afirmó que no habrá 

tolerancia para los maestros y directores que pongan obstáculos a la calidad educativa en Puebla. En este sentido, 
recordó que los administrativos y docentes que impidieron la aplicación de la prueba ENLACE fueron cesados de 

sus cargos por no acatar las disposiciones de las autoridades educativas. ―En el gobierno del estado no vamos a 
tener obstáculos a la calidad educativa, sepan ustedes que el compromiso de mi gobierno es indeclinable para 
poder seguir avanzando en este rubro‖, sostuvo. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-140612-osv-no-se-permitir-n-obst-culos-a-la-
calidad-educativa-rmv.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Los gobiernos del PAN no han invertido en el desarrollo de ciencia: Drucker 

Durante su visita en la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), el investigador René Drucker Collín, propuesto 
como el titular de la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación en el gabinete de Andrés Manuel López 

Obrador, manifestó que en los últimos años la inversión en ciencia y en tecnología ha sido insuficiente, debido 
principalmente a la falta de interés por parte de los gobiernos emanados del Partido Acción Nacional (PAN).  
(Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-gobiernos-del-pan-no-han-invertido-en-el-desarrollo-
de-ciencia-drucker_id_9209.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Elude CAIP responder a cuestionamientos por la compra de los helicópteros 
Tres La presidente de la Comisión de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (CAIP), Blanca 
Lilia Ibarra Cadena, eludió por segunda vez explicar por qué el organismo primero ordenó al gobierno 
transparentar la compra de los helicópteros –para uso exclusivo del gobierno estatal– y luego avaló la decisión de 

la administración para mantener oculto ese asunto. La mañana de este miércoles Ibarra Cadena rechazó sostener 
una entrevista con los representantes de los medios de comunicación al final de la sesión ordinaria de la CAIP, 
pues argumentó que sostendría una reunión importante fuera de las instalaciones del organismo. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/elude-caip-responder-a-cuestionamientos-por-la-compra-
de-los-helicopteros_id_9205.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 "Josefina Vázquez Mota ha captado el voto de los indecisos", asegura Augusta Díaz de Rivera 
La candidata al Senado por el Partido Acción Nacional (PAN), Augusta Díaz de Rivera Hernández, aseguró que la 
participación de Josefina Vázquez Mota en el debate presidencial captó el interés del electorado indeciso, porque 
la abanderada ―tiene un pasado honesto‖, que impidió que sus adversarios pudieran hacer algún señalamiento de 
gravedad en su contra, mientras que ella sí contó con elementos para hacer un debate de contrastes. ―Ella pudo 

demostrar que no solo tenemos un candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que no sabe leer, sino 

que tenemos otro del Partido de la Revolución Democrática (PRD) que no sabe sumar, restar y multiplicar. (Martín 
Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/josefina-vazquez-mota-ha-captado-el-voto-de-los-
indecisos-asegura-augusta-diaz-de-rivera_id_9211.html     
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MILENIO  

 Bloquean 10 mujeres de San Juan Tlale acceso al municipio de Teotlalcingo 
Diez mujeres de San Juan Tlale bloquean -desde hace más de una hora- la entrada al municipio de San Felipe 
Teotlalcingo, los inconformes piden que el alcalde, Edgar Aguirre Rodríguez, cumplan con las obras que prometió 
durante la campana electoral. María Lilia Hortensia González Sánchez, una de las inconformes, señaló que ya son 
más de diez años que políticos y alcaldes les prometen la pavimentación del camino que conecta a la cabecera 
municipal con la comunidad de San Juan Tlale. (Pedro Alonso) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e402f663c    

 

MILENIO  

 Priistas orquestaron agresión al convoy de Peña Nieto: CEN del PAN  

El secretario General Adjunto del CEN del PAN, Tomás Trueba Gracián, afirmó que los ataques contra el candidato 
del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, en Tepeaca, fueron orquestados por otros priistas. 
Durante una conferencia de prensa, sostuvo que ―algunos gandallitas‖ han intentado aprovechar del movimiento 
estudiantil #YoSoy132, para generar una sensación de inestabilidad y violencia en las campañas. Sin embargo, 
dijo que las manifestaciones de rechazo no han excedido los parámetros de una competencia reñida; de modo 
que advirtió tranquilidad y seguridad para el próximo 1 de julio. (Guillermo Castillo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e402b6853     
MILENIO  

 Entregará Sitiavw pliego petitorio; piden incremento de 12% al salario 

Este jueves el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México 
(Sitiavw) entregará su pliego petitorio de revisión contractual a directivos de la empresa ensambladora ubicada 

en el municipio de Cuautlancingo, Puebla. El dirigente del Sitiavw, Antonio Flores Trejo refirió que la demanda de 
incremento para este año es 12 por ciento directo al salario y de 4 por ciento en prestaciones. Subrayó que a 
petición de los trabajadores sindicalizados, la dirigencia no sólo va por la demanda de ajuste al salario, sino por la 
revisión de algunas cláusulas del contrato colectivo. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40249338  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Firma Alcalá compromisos para mejorar la economía familiar 

Para que la gente salga adelante, tenga mejores condiciones de vida y oportunidades para un mejor porvenir, se 
requieren de políticas públicas que vayan de la mano con mejores leyes para hacer realidad un cambio con rumbo 
en nuestro país, señaló la candidata a Senadora por la coalición Compromiso por México, Blanca Alcalá Ruiz, al 

firmar ante notario público y hacer suyos los diez compromisos de Enrique Peña Nieto para mejorar la economía 
de las familias mexicanas. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35844:firma-alcal%C3%A1-compromisos-para-
mejorar-la-econom%C3%ADa-familiar&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Obrador es la persona que más daño le ha hecho al país: Rodríguez Prats 
Juan José Rodríguez Prats, de visita en Puebla, aseveró que López Obrador es la persona más autoritaria que ha 
conocido en toda su carrera política, al  igual que Manuel Bartlett, además dijo que el candidato de las izquierdas 
no concilia el sueño si no tiene o genera un conflicto. ―Andrés Manuel es la persona que más daño le ha hecho al 
país en la historia, a la democracia, al estado derecho, a los pozos petroleros, a la economía, a la confianza de los 
mexicanos‖, expresó el  político panista e indicó que la ciudadanía tiene que ponderar los hechos, al referirse a 
que por primera vez, desde 1977, el salario se ha recuperado y hoy hay estabilidad económica. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35842:obrador-es-la-persona-que-
m%C3%A1s-da%C3%B1o-le-ha-hecho-al-pa%C3%ADs-rodr%C3%ADguez-prats&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Rechaza el IFE la existencia de boletas apócrifas en 4 distritos 
El fraude electoral que advirtieron líderes de la izquierda se pudiera presentar en la entidad poblana el primero de 
julio próximo está basado en evidencia de la elección presidencial de 2006, advirtió Luis Zamora Cobián, 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e402f663c
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e402b6853
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/608664688e3a6100209d709e40249338
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35844:firma-alcal%C3%A1-compromisos-para-mejorar-la-econom%C3%ADa-familiar&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35844:firma-alcal%C3%A1-compromisos-para-mejorar-la-econom%C3%ADa-familiar&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35842:obrador-es-la-persona-que-m%C3%A1s-da%C3%B1o-le-ha-hecho-al-pa%C3%ADs-rodr%C3%ADguez-prats&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35842:obrador-es-la-persona-que-m%C3%A1s-da%C3%B1o-le-ha-hecho-al-pa%C3%ADs-rodr%C3%ADguez-prats&Itemid=332
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presidente del Consejo Local del IFE. El consejero presidente pidió a los líderes de la izquierda presentar ―las 
boletas apócrifas‖ que presuntamente detectaron fuera de los paquetes electorales que se ocuparán el día de la 
jornada electoral, en los distritos de Ciudad Serdán, Ajalpan y el 6 y 9 con cabecera en la capital. (Claudia Lemuz)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35839:rechaza-el-ife-la-existencia-de-boletas-
ap%C3%B3crifas-en-4-distritos&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Capacitan a comerciantes para certificar el mercado Cosme del Razo 
La capacitación de comerciantes del mercado Cosme del Razo, en este municipio, continúa con la finalidad de 
obtener la certificación del centro de abasto como proveedor de alimentos sanos, frescos y de calidad. Por lo 

anterior, los días 12 y 13 del presente mes se impartió la segunda etapa de las pláticas de capacitación sobre el 
―Manejo higiénico de alimentos‖ a los más de 600 comerciantes del mercado. A través de estos cursos se 
promoverá condonar licencias sanitarias sin costo alguno para agilizar trámites administrativos, y poder entregar 
a todos los comerciantes en tiempo y forma la constancia que acredita haber cursado y aprobado las pláticas de 
capacitación. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/capacitan_a_comerciantes_para_certificar_el_mercado_cosme_del_razo  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Estímulos fiscales a adquirentes de vivienda de interés social 

En sesión de Cabildo se aprobó por unanimidad el punto de acuerdo que presentó el regidor y presidente de la 
Comisión de Obras, David Méndez Márquez, para otorgar estímulos fiscales a quienes adquieran una vivienda de 
interés social, esto al referir que se premiará a quienes compren casas en zonas especificas de la ciudad y que es 
necesario sean repobladas. Se trata, en primera instancia, de hacer un estudio y análisis del tema, que en caso 
de ser aprobado entrará en vigor a partir de este año y por lo menos hasta que concluya la administración 

municipal, ―poder generar estímulos fiscales para aquellos adquirientes de vivienda de menor costo, en particular 
para los de vivienda clasificada de interés social y popular, en la propia Comisión hemos dado seguimiento a este 
tema‖. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/estimulos_fiscales_a_adquirentes_de_vivienda_de_interes_social  
 

PERIODICO DIGITAL 

 La agresión a Enrique Peña Nieto fue por priistas: PAN 
La agresión sufrida por la caravana de Enrique Peña Nieto este martes en Tepeaca fueron entre ellos, priistas 

entre priistas, aseguró Tomás Trueba Gracián, secretario general adjunto del Comité Ejecutivo Nacional del PAN 

durante su visita a Puebla. El panista reconoció que la "intensidad" de las campañas ha subido y se han 
presentado algunas agresiones que podrían considerarse "normales" por lo que rechazó que el proceso esté en 
riesgo. "Los que hemos sido candidatos nos ha tocado padecerlo, sobre todo candidatos que no somos del PRI, 
amenazas, ataques y al final la civilidad que tenemos en México no nos va a llevar a eso". (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_agresion_a_enrique_pena_nieto_fue_por_priistas_pan 
 

PERIODICO DIGITAL 

 División en movimiento #YoSoy132 es natural: Miranda López 

El rector de la Universidad Popular Autónoma del estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López comentó que 
la división en el movimiento #YoSoy132 es natural y ello no significa que pierda su autenticidad. El académico 
considera lógico que al interior de esta corriente existan diferentes grupos políticos y que cada uno defienda su 
postura, ―veo, como era lógico, que hay disidencia, eso tiene que ver con la naturaleza propia de las preferencias 

y la libertad ejercida por diferentes personajes de los jóvenes, lo cual es natural, no podíamos imaginarnos que 
todos pensarían igual y ese es el chiste de la democracia‖, opinó. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/division_en_movimiento_yosoy132_es_natural_miranda_lopez  

 

 
 

IMAGEN POBLANA 
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 El burdo montaje del PRI en Puebla 
Puebla nuevamente es el centro de las miradas del país a causa de un priista. La visita que el candidato Enrique 
Peña Nieto hizo al municipio de Tepeaca fue destacada en noticiarios del país y del estado a causa de las 
protestas que hicieron falsos militantes del #YoSoy132 contra el candidato de Compromiso por México. La noticia, 
sin embargo, cobró importancia después de la presunta agresión, pues en Youtube fue subido un video en el que 

se alertó de que la protesta habría sido un montaje planeado por el tricolor para dañar la imagen de Andrés 

Manuel López Obrador y del movimiento de estudiantes. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 
IMAGEN POBLANA  

 Sindicato de VW pide “nada más” 16 % de aumento 
El Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Volkswagen solicitará formalmente este 14 de junio el 

incremento salarial más alto de los últimos 8 años, una vez que entreguen el pliego petitorio a la ensambladora 
alemana. Personal del gremio informó a Imagen Poblana que el aumento a solicitarse es de 16 %, que no es un 
tema nuevo, porque ya se venía difundiendo desde marzo que iniciaron las asambleas con los trabajadores. Ese es 
el primer paso y posteriormente se entregará el mismo pliego petitorio a la Secretaría del Trabajo y Previsión Social 
del Gobierno Federal. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/sindicato-de-vw-pide-%E2%80%9Cnada-mas%E2%80%9D-16-de-aumento    
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gobierno de Moreno Valle no lleva obra a las comunidades del Popocatépetl 
El 16 de junio se cumplen dos meses de que se incrementó la alerta amarilla fase 2 a amarillo fase 3 del volcán 
Popocatépetl, pero en este tiempo, ni las autoridades estatales ni federales se han comprometido a llevar obra 
pública a comunidades cercanas como Santiago Xalitzintla. El presidente de esa localidad Gregorio Fuentes señaló 
que el pueblo de casi 2 mil habitantes sólo ha servido para que los funcionarios se vayan a tomar la foto, porque 
nadie se ha comprometido a hacer pavimentaciones, a llevar alumbrado público, drenaje. (Isaac Jiménez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=43936 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Nadie pondrá obstáculos a la calidad educativa: RMV  
En un mundo globalizado y de revolución tecnológica, es fundamental la conectividad, señaló Rafael Moreno Valle 
y ratificó que su gobierno no permitirá que se pretenda poner obstáculos a la calidad educativa. Enlace fueron 
sancionados con el cese de sus funciones. Al entregar dos mil computadoras portátiles a alumnos de 262 escuelas 

primarias ubicadas en 125 municipios, que obtuvieron los mejores promedios en la prueba Enlace, Moreno Valle 
informó que se han otorgado cinco mil equipos en el estado, en lo que va del presente año. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Nadie-pondra-obstaculos-a-la-

calidad-educativa:-RMV&id=43939 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 PRI acusa a Camacho Solís de orquestar agresión a Peña en Tepeaca  
El candidato a diputado federal por el distrito 07 de Tepeaca, por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), 
Jesús Morales Flores, acusó al coordinador del movimiento Diálogos por la Reconstrucción de México (DIA), 

Manuel Camacho Solís, de las manifestaciones en contra del candidato del tricolor, Enrique Peña Nieto. En rueda 
de medios, el diputado local con licencia destacó que Ernesto Jiménez y Manuel Camacho Solís están alentando a 

la ciudadanía a agredir al candidato a la Presidencia de la República del tricolor en los diferentes eventos que 
realiza en la recta final de las campañas. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26405:pri-acusa-a-camacho-solís-
de-orquestar-agresión-a-peña-en-tepeaca&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 
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 Nueva Alianza impulsa liderazgos juveniles rompiendo viejos esquemas: Islas Maldonado  
Nueva Alianza es un partido de puertas abiertas que impulsa nuevos liderazgos con los jóvenes, les da la 
oportunidad de romper con los viejos esquemas de los partidos tradicionales, sostuvo el presidente estatal de este 
instituto político, Gerardo Islas Maldonado durante su gira de trabajo por Tehuacán. En conferencia de prensa, 
Islas Maldonado reconoció la trayectoria de René Fujiwara, presidente de Alianza Juvenil, de quien dijo es un 

joven que a su corta edad ha recorrido todo el país llevando proyectos para abatir la pobreza. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26420:nueva-alianza-impulsa-
liderazgos-juveniles-rompiendo-viejos-esquemas-islas-maldonado&Itemid=127  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Izúcar podría ser declarada Heroica  

Mediante sesión ordinaria, el Cabildo aprobó la solicitud ante el Congreso del Estado para que Izúcar de 
Matamoros sea declarada como ―Heroica‖, toda vez que cumple con todos los requisitos para que la mencionada 
petición proceda y de esta manera este municipio consolide su riqueza histórica. Dentro de la sesión del 13 de 
junio del año en curso, el Cabildo aceptó por unanimidad de votos el proyecto que presentó la Dirección de 
Desarrollo Urbano, en la cual plasma todos los argumentos para que la Quincuagésima Octava Legislatura tenga 
los elementos para conceder el título. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=30797 
RETO DIARIO 

 AMLO es la persona que más daño le ha hecho al país: Rodríguez Prats 

Juan José Rodríguez Prats, de visita en Puebla, aseveró que López Obrador es la persona más autoritaria que ha 
conocido en toda su carrera política, al igual que Manuel Bartlett, además dijo que el candidato de las izquierdas 
no concilia el sueño si no tiene o genera un conflicto. ―Andrés Manuel es la persona que más daño le ha hecho al 
país en la historia, a la democracia, al estado derecho, a los pozos petroleros, a la economía, a la confianza de los 
mexicanos‖ expresó el político panista, e indicó que la ciudadanía tiene que ponderar los hechos, al referirse a 
que por primera vez, desde 1977, el salario se ha recuperado, y hoy hay estabilidad económica. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-AMLO-es-la-persona-que-

mas-dano-le-ha-hecho-al-pais:-Rodriguez-Prats&id=30792 
 

RETO DIARIO 

 Acción Nacional está fuerte y Josefina va muy bien: Trueba Gracián 
Tomás Trueba Gracián, Secretario General Adjunto del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, se presentó en 
rueda de prensa en esta ciudad, y aseguró que Josefina Vázquez Mota, va muy bien en su campaña y es la 

candidata que tiene la mejor propuesta política. Acompañado por Juan Carlos Mondragón Quintana, presidente del 
Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN en Puebla y el dirigente Municipal, Gerardo Maldonado Balvanera, Trueba 
Gracián señaló que el Presidente Gustavo Madero Muñoz, le solicitó estar trabajando de cerca al panismo, y vino a 
esta entidad a promover el voto por los candidatos a diputados federales y senadores. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Accion-Nacional-esta-
fuerte-y-Josefina-va-muy-bien:-Trueba-Gracian&id=30791 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Peña pide a FCH respetar proceso 

Enrique Peña Nieto, candidato presidencial de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), dijo que espera que 
el presidente Felipe Calderón mantenga una actitud democrática sin intervenir en el desarrollo del proceso electoral 
en curso. ―Espero que mantenga su convicción democrática y la actitud de respeto a este proceso electoral más 
como jefe del Estado mexicano, y que realmente se conduzca con apego a los principios de legalidad, de 

imparcialidad y actitud democrática‖, dijo. Entrevistado tras un encuentro con la comunidad deportiva, rechazó que 
haya una intromisión del presidente Calderón en el proceso electoral. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39671.html  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26420:nueva-alianza-impulsa-liderazgos-juveniles-rompiendo-viejos-esquemas-islas-maldonado&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26420:nueva-alianza-impulsa-liderazgos-juveniles-rompiendo-viejos-esquemas-islas-maldonado&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=30797
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-AMLO-es-la-persona-que-mas-dano-le-ha-hecho-al-pais:-Rodriguez-Prats&id=30792
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-AMLO-es-la-persona-que-mas-dano-le-ha-hecho-al-pais:-Rodriguez-Prats&id=30792
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Accion-Nacional-esta-fuerte-y-Josefina-va-muy-bien:-Trueba-Gracian&id=30791
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Accion-Nacional-esta-fuerte-y-Josefina-va-muy-bien:-Trueba-Gracian&id=30791
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39671.html
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EL UNIVERSAL  

 PGR impulsa en Congreso aprobar el código penal 
La procuradora general de la República, Marisela Morales Ibáñez, solicitó a la Comisión Permanente convocar un 
periodo extraordinario de sesiones para analizar la iniciativa de Código Procesal Penal, y avanzar hacia su reforma. 
En su calidad de presidenta de la Conferencia Nacional de Procuración de Justicia, vía un oficio, transmitió a la Mesa 
Directiva de la Permanente el atento exhorto de la XXVI Asamblea de la Conferencia, a fin de que se cite a un 
periodo extraordinario. El senador del PAN José González Morfín, en su calidad de presidente de la sesión, leyó esta 
comunicación de la Procuraduría General de la República.  (Elena Michel) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39672.html     
 

EL UNIVERSAL  

 Mueren en choque 2 niños y 9 adultos 
Un camión turístico de la línea Tata Vasco se accidentó este miércoles al mediodía cuando llevaba a un grupo de 
niños de excursión con rumbo al cocodrilario del Zoológico y criadero ―El Sabino‖, ubicado en la carretera que 
conecta a Uruapan con el municipio de Taretán. Al concluir las labores de rescate, el comandante operativo de 
Protección Civil del municipio de Uruapan, Carlos Alberto Viveros, dio a conocer que el saldo final del accidente es 
de 11 muertos. La Procuraduría de Justicia del Estado precisó que dos son menores de edad, y que hay 22 
lesionados; cuatro niños de gravedad. (Dalia Martínez) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39673.html  

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Bartlett Díaz, entre el oficio y la incongruencia 
La mañana de ayer recibí una carta aclaratoria firmada por Manuel Bartlett en la que ofrece su versión sobre 
los acontecimientos electorales de 1988. 
Con un perfecto castellano el exgobernador de Puebla derrochó oficio político al momento de replicar mi 

columna y se dio tiempo para intentar deslindarse de la mítica ―caída de sistema‖, con que se impidió la llegada 
de la izquierda a la Presidencia de la República. 
En su misiva, don Manuel destapó el frasco de las esencias y se enfundó en un terno de luces para capotear 
con gran clase la embestida de este columnista. 
Vale la pena leer la aclaratoria de Bartlett Díaz para suspirar nostálgicamente por el agonizante oficio de los 

políticos profesionales. 
Ojalá y los adictos a las cartas aclaratorias aprendieran un poco de personajes como del ahora detractor priista. 

Esta es la carta: 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39672.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39673.html
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Sin duda, la lección de Bartlett podría desarmar a cualquier columnista; sin embargo, un error de fondo me 
ofreció elementos para cuestionar la postura del candidato izquierdista al Senado. 
Del cuerpo de su aclaratoria se desprende un claro señalamiento en contra de Carlos Salinos de Gortari, a 
quién don Manuel acusa de ser el autor de la campaña de desprestigio en su contra. 
Sin embargo, nuestro personaje omite decir que tras el escándalo electoral de 1988 y de la supuesta campaña 

en su contra, él —y nadie más— aceptó incorporarse al gabinete salinista como secretario de Educación 
Pública. 
Claro está que Bartlett utiliza la historia a su interés y conveniencia. 
Aunque debo reconocer que sus incongruencias no demeritan en nada la calidad y el oficio político de nuestro 

personaje de hoy. 
Bienvenidas este tipo de cartas aclaratorias. 

La calidad no se juzga. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1341 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
El gran problema del PAN  
Acción Nacional padece en esta campaña por haber impulsado algunos candidatos chambones y flojos en esta 
contienda electoral. 
Y es que muchos de los elegidos pensaron que con la sola figura y la presencia del gobernador Rafael Moreno 

Valle podrían rubricar una victoria, sin hacer el más mínimo esfuerzo y en el pecado llevan hoy la penitencia. 
Distritos que se creían ganados sólo por el hecho de tratarse de candidatos vinculados al gobernador, hoy 

están en riesgo para el panismo como el 3 de Teziutlán, el 8 de Ciudad Serdán, el 10 de San Pedro Cholula, el 
12 de Puebla, el 13 de Atlixco y el 15 de Tehuacán, donde los candidatos José Antonio Vázquez, Inés Saturnino 
López Ponce, Julio Lorenzini, Néstor Gordillo, Guillermo Velázquez y Felipe Mojarro se tiraron a la hamaca y 
ahora están en aprietos, porque van abajo en al elección o en empate técnico en el mejor de los casos. 
Sólo la operación política de los personajes ligados al gobernador los puede salvar, aunque a muchos de ellos 

ya les ha costado su actitud un fuerte ―jalón de orejas‖. 
Y es que no sólo es la falta de trabajo lo que ha caracterizado a estos personajes, sino también sus 
antecedentes. José Antonio Vázquez ha sido demandado por usurpar un predio en donde construyó su hotel 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1341
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Blue City, Inés Saturnino colocó su propaganda encima de publicidad del gobierno federal y en lugares 
prohibidos como ductos de Pemex, además de golpear y amenazar a un exregidor de Tecamachalco. 
Otro que no canta mal las rancheras en cuanto a sus antecedentes, es el expresidente municipal, exdelegado 
del Infonavit y ahora candidato a diputado federal por Tehuacán, Felipe de Jesús Mojarro. 
Mojarro, en su último día como presidente municipal de Tehuacán en el 2000 se despachó con la cuchara 

grande y para cubrir las deudas de su administración nada más otorgó —eso sí, mediante la autorización de su 
cabildo— la autorización de 15 nuevas licencias para ―antros‖ con el giro de ventas de bebidas alcohólicas y la 
venta de la reserva territorial de este municipio, la cual está por demás decir que arrojó múltiples ganancias. 
En poder de Intolerancia Diario y de éste columnista obra la copia de la última acta de cabildo de esa 
administración, mediante la cual, se autorizan 15 licencias nuevas para la operación de ―antros‖ a favor de: 

Oliver Velasco María Luisa, quien pagó la suma de 25 mil pesos para la apertura de un restaurante con venta 
de cerveza. 

Cacho Pérez Mauricio, para la apertura de una discoteca, por la cual pagó la cantidad de 71 mil pesos. 
Peláez Rosas Julio, para la apertura de un cabaret, quien pagó un total de 311 mil 843 pesos. 
Ugalde Lira Mario Eduardo, quien pagó la cantidad de 62 mil 368 pesos para la apertura de un restaurante-bar. 
Santiago Cabrera Joel Jesús, el cual desembolsó la cantidad de 62 mil 368 pesos para la apertura de otro 
restaurante-bar. 
Romero García Santa Gloria y Moreno Bailón Francisco Flavio, también pagaron 62 mil 368 pesos para la 
apertura de otros restaurantes-bar en la ciudad de la granadas. 

Cruz López Jorge Arnulfo, Castañeda Rodríguez Francisco Javier y Amador Puertos José Mariano fueron otros de 
los que se cayeron con sus más de 62 mil pesos para la apertura de su restaurante-bar. 
Barbosa Bonilla Clara Luz, fue otra persona que pagó 25 mil 500 pesos para el permiso de un restaurante con 
venta de cerveza y bebidas alcohólicas con alimentos. 

López Cárdenas Óscar René pagó 26 mil 506 pesos para la apertura de un salón para fiestas con servicio de 
venta de bebidas alcohólicas. 

García Casas Claudia Liliana fue otra de las privilegiadas al pagar 62 mil 369 pesos para apertura de un bar y 
una cantidad similar para la obtención de otra licencia para la apertura de un restaurante-bar. 
En esa misma sesión, Mojarro autorizó el remate de los terrenos de la reserva territorial de Tehuacán que 
originalmente se había expropiado para la construcción de una clínica regional. 
En total, autorizó el remate de 168 terrenos, los cuales en su mayoría quedaron en manos de personal del 
ayuntamiento en cantidades irrisorias de 18 mil pesos. 
¿Y así quieren ganar los candidatos del PAN? 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1339  

 
 
 
 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
El PRD se va a comer el voto duro de PRI y PAN en Puebla  
En Puebla capital está a punto de romperse el bipartidismo que domina la capital desde 1996: desde 
entonces, alternativamente, gana el PRI o el PAN lo mismo en elecciones federales que estatales. Solamente 
en las municipales de 1998, cuando Emilio Maurer contendió en contra de Mario Marín por la alcaldía, el PRD 
logró ubicarse en el segundo lugar, al igual que en 2006 en la primera ola del lopezobradorismo. Pero fuera 
de esos dos momentos, la izquierda poblana caracterizada por sus tribus y divisiones vive confinada al tercer 

lugar. La última encuesta de Mas Data, así como las de los búnkers panista y priista, confirma que López 

Obrador podría sobrepasar la barrera de los 300 mil votos en la capital y con ello arrastrar los cuatro 
candidatos a la diputación federal y a Manuel Bartlett al primer lugar. El pesimismo es grande en ambos 
partidos porque nadie entiende de dónde salieron tantos simpatizantes del tabasqueño.  
No en balde tanto los equipos de Peña Nieto como de Chepina Vázquez Mota tiraron la toalla y decidieron que 
no habría cierres de campaña en Puebla capital, rompiendo tradiciones muy antiguas. Fernando Morales y 
Alejandro Armenta, ante la incapacidad de llenar un aforo de por lo menos 10 mil personas, decidieron enviar 

al mexiquense a Izúcar y a Tepeaca. Y ya todo el país sabe cómo le fue. 
El caso del PAN y Chepina Vázquez Mota es peor porque sus dos victorias presidenciales estuvieron 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1339
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precedidas, o hasta bautizadas, por cierres de campaña espectaculares en Puebla capital. En la 
memoria colectiva de los poblanos todavía vive el impresionante acto final de Vicente Fox cuando caminó del 
Paseo Bravo al zócalo en una avenida Reforma atestada de simpatizantes del guanajuatense. Y a Felipe 
Calderón no le fue peor también el zócalo cuando el PAN metió más de 15 mil poblanos. 
Pero con encuestas en mano tanto Roberto Gil Zuarth como Luis Videgaray decidieron que en esta 

ocasión Puebla no valía la pena, en un reconocimiento tácito de que la plaza está perdida. Por supuesto, los 
jefes estatales Juan Carlos Mondragón y Fernando Morales Martínez trinaron en contra de la decisión de los 
coordinadores de campaña y mantienen su vela prendida para convencerlos. Pero la indicación desde México 
es clara: ni Peña ni Chepina tendrán cierres en Puebla porque no vale la pena. Es mejor privilegiar una 
plaza en la que sí puedan ganar. 

Por el contrario, con la confianza de una movilización creciente, López Obrador decidió asumir el riesgo de 
tener un gran cierre de campaña. Y solamente para medir músculo decidieron hacerlo en el estadio 

Hermanos Serdán que deberán llenar por lo menos con 15 mil almas. Una misión increíble e imposible para 
tres partidos sin base social ni territorial en la entidad y que siempre vivieron destinados al tercer lugar por sus 
divisiones internas.  
La pregunta que nadie atina a responder es: ¿de dónde salieron tantos simpatizantes de la izquierda? 
Dado que el universo de votantes es cerrado y que el padrón electoral se mantiene casi en los mismos términos 
que en 2010, es evidente que simpatizantes del PAN y del PRI ahora se van a mudar al PRD. ¿Pero en qué 
medida? ¿Cuál es la cuantificación?  

Los datos preliminares, a reserva de confirmarlos el día de la elección, indican que por primera vez en la 
geografía electoral, el voto duro del PAN y del PRI sufrirá mermas importantes. Los expertos mapaches 
han cifrado en 150 mil votos el electorado más leal del tricolor: no importa quién sea el candidato —
Marín, Montero o Doger—. Lo mínimo que tienen garantizado son 150 mil votos. 

En el caso del PAN el voto duro es un poco menor y alcanza los 120 mil sufragios. Incluso el peor 
candidato de la historia panista, Sánchez Díaz de Rivera, los obtuvo. Por decirlo, es su piso mínimo. 

Como decía, los análisis de momento indican que el lopezobradorismo se va a comer el voto duro tanto del 
PAN o del PRI. Es la única forma en que puede explicarse que el tabasqueño vaya alcanzar los 300 mil votos 
en la capital. Muy pronto más detalles. 
 http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-140612.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
AUDI DESHOJA LA MARGARITA 

Muy al estilo europeo, se asegura que antes de que termine la primavera y llegue el verano —21 de junio—, se 
notificará la ubicación en México del proyecto Audi, que llega con una inversión de mil millones de euros, para 
construir los próximos cuatro años la prometida planta que viene a robustecer al sector automotriz mexicano, 
que dicho sea de paso, ya goza de prestigio mundialmente. 

El director general de Audi de México, Walter Hamek, así lo confirmó al repasar que como finalistas, quedan 
los estados de Querétaro y Puebla para aterrizar este proyecto. 
De manera que la moneda está en el aire. 

¿Puebla o Querétaro? 
¿Querétaro o Puebla? 
Mientras, en Puebla autoridades, sindicato y sector automotriz cruzan los dedos para que sea la capital poblana 
la tierra elegida. 
En tanto, en Querétaro se hace lo mismo y se tiene confianza de ser el destino de este multimillonario 
proyecto. 

Cabe la pregunta: ¿qué aspectos serán definitivos desde Alemania para el proyecto? 
Por lo pronto, en el sector de las autopartes en Puebla se hacen cuentas y se cruzan datos, si el proyecto no 
llega a estas tierras, al menos se tiene la seguridad de que la industria de autopartes tiene garantizado un 
papel de proveedor. 

Papel para el cual hay que poner muchas ganas y mejorar sin descuido el aspecto de la competitividad. 
De manera de que estamos en la cuenta regresiva, a una distancia de menos de dos semanas para conocer la 
decisión de Audi, Puebla o Querétaro, Querétaro o Puebla. 

Cabe la pregunta… 
¿Quién sabrá primero la gran decisión? 
¿El estado ganador? 
¿O la entidad a la que tendrán que decirle? 
¡Habrá otras oportunidades!  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-140612.php
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Así, la tierra elegida recibirá este ambicioso proyecto que contempla la inversión de mil millones de euros para 
la construcción de la planta y su equipamiento los próximos cuatro años, para que en 2016 arranque el proceso 
de producción. 
Para entonces se comenzará a ensamblar en sus naves mexicanas la nueva generación de camionetas Audi, 
sobre las que ya hay expectación. 

De manera que el nerviosismo se apodera de quienes han trabajado en el proyecto en esta recta final, que se 
producirá a unos días antes de las elecciones federales. 
LAS CAMPAÑAS 
Cuántos datos interesantes en torno a las campañas políticas se acumulan estos días, y se van a la basura 
porque no tienen el peso para ―ser nota‖. 

Pero en este espacio los rescatamos. 
De acuerdo con investigaciones, los candidatos en campaña luchan para conquistar un voto con un obsequio 

que resulte interesante o más bien atractivo. 
Por ejemplo, mucho se ha comentado entre las damas de algunas colonias de Puebla, como las de la zona de 
Amalucan, el espléndido obsequio de la candidata a senadora por el PRI, Blanca Alcalá, que al fin y al cabo 
femenina, y siempre cuidadosa de su imagen, está entregando en propia mano un kit de belleza que incluye los 
cosméticos elementales para el arreglo. 
Se trata de uno de los regalos favoritos de toda mujer. 
Porque hay que tener presente que este tipo de implementos contribuye a mejorar la imagen, a subir la 

autoestima y a sentirse bien y mejor. De manera que la candidata le ha dado en el clavo a las mujeres, a las 
que también ha entregado mandiles y tortilleros. A los señores, llaveros, juegos de vasos con jarras. 
Y uno muy especial: para contrarrestar el estrés, en lugar de las famosas bolas que hoy venden en los cruceros 
para apretarlas, Alcalá mandó a hacer corazones con el mismo material. 

EL MÁS BARATO, EL MÁS CARO 
En esta investigación, damos con que el regalo más económico que entrega en esta campaña federal un 

candidato a sus votantes en potencia es un bolígrafo, que dicho sea de paso, nunca está de más.  
El famoso bolígrafo tiene un precio menor a los dos pesos, y la gente se los arrebata. Hoy los hay 
transparentes, opacos, del color emblemático de cada partido, nada nuevo. 
El más caro hoy son las famosas sombrillas que todos las están regalando y que son muy útiles tanto para 
protegerse del sol como para las lluvias. 
El precio de cada sombrilla es de 25 pesos, y algunos candidatos se dan el lujo de personalizarlos, es decir, de 
ponerles su nombre, lo cual eleva el precio unos cuantos pesos. 

En medio quedan los costos de tortilleros térmicos, bolsas para el mandado, gorras, llaveros, destapadores, 
entre los más comunes. 
¿A usted ya le tocó? 
Recuerde: todo lo que le obsequien, recíbalo.  

Su voto es secreto. 
Y reciba el presente de su candidato, porque al final de cuentas, su voto es secreto. 
CINE EN VERANO 

Si usted es de la generación de los 60, que le tocó disfrutar del cine al aire libre en los famosos autocinemas, a 
partir de este jueves tendrá la oportunidad de volver a disfrutar de una buena película, proyectada en el 
exterior en el Complejo Cultural Universitario. 
El director del complejo, el maestro Jonahtan Palacios Duarte, tiene listo un ciclo de tres funciones para 
jueves, viernes y sábados a las 8:30 de la noche. 
Se tratará de un ciclo para recordar al gran mimo mexicano: Cantinflas. 

Las películas elegidas para estas calurosas noches serán: Ahí está el detalle, dirigida por el maestro Juan 
Bustillo. El viernes se proyectará Señor fotógrafo, dirigida por Miguel Delgado. Y para el sábado la 
culminación del ciclo será con El señor bombero, dirigida también por Miguel Delgado. 
Se trata de las películas icono de la carrera del mimo mexicano, escritas por Carlos León, estupendo literato 
que como nadie ha escrito sobre temas taurinos. 

EL ARTE  
A la sala de exposiciones temporales del museo Casa de Alfeñique llega una exposición internacional de iconos, 

con motivo del año litúrgico Sirio Maronita. Se trata de la obra del doctor Abdo Badwi, que fue presentada por 
los representantes del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes, Octavio Ferrer Burgos, y la maestra 
Fernanda Matos Moctezuma. 
Todo un acontecimiento artístico para Puebla, que bien vale la pena correr la voz y disfrutarla. 
A MIS AMIGOS  
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A los hermanos Sánchez Bretón, un abrazo, se nos fue doña Ema Bretón de Sánchez. 
Mariano, José Luis, Bully y Emily. Así como a los hermanos Sánchez Robredo: Jose Luis, María Elena y 
Elisa 
Bueno, vamos a descansar con el rumor de que habrá ajustes en a la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-140612.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
“Incidente menor” lo de Tepeaca: EPN 

El candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, afirmó ayer en la ciudad 
de México en conferencia de prensa, que los actos de hostilidad que realizaron unos jóvenes contra 
él y su partido, fueron incidentes menores, sin mayor trascendencia. 

Lamentó que no exista la misma actitud de respeto que él ha tenido hacia los jóvenes, pues considera que no 
es con provocaciones, con violencia, como se van a resolver los problemas del país. Nuestro pueblo está 
cansado de actos violentos provenientes del crimen organizado, para que ahora también lo haya en la actividad 
política. 
Por eso sigo exhortando a quienes simpatizan con nuestro proyecto, expresó Peña Nieto, para que se 
abstengan de caer en provocaciones. Todos tienen derecho a expresarse y si nuestros adversarios no tienen la 
madurez necesaria para respetar a quienes no concuerdan con sus ideas, nosotros sí debemos tenerla. 

Entre las preguntas que le hicieron al candidato priista hubo una sobre, si el Presidente Calderón se está 
metiendo en la campaña, a lo que Peña Nieto respondió, que espera que el Presidente se comporte como jefe 
del Estado mexicano y que sea respetuoso de la ley y de las reglas vigentes en un país democrático. 

Sobre la guerra sucia señaló que no cree que ese tipo de acciones vayan a cambiar o vayan a influir en el 
resultado de la elección. Ese tipo de campañas de guerra sucia, la realizan personas sin madurez política, 
pensando que pueden confundir al electorado.  

Ni van a confundir a nadie, ni van a influir en nada. Los ciudadanos mexicanos son personas inteligentes que 
saben muy bien lo que les conviene. Es más, se les pueden revertir las cosas, pues entre la ciudadanía parece 
haber más seriedad, más responsabilidad, que en muchos de quienes se dicen políticos. 
Peña Nieto hizo un llamado a la unidad de todos los priistas. Faltan pocos días para que se lleve a cabo ―la 
verdadera encuesta, la que va a decidir quién será el próximo Presidente de México‖, expresó. 
Respecto a su visita a Puebla, insistió en que los alborotos juveniles de Izúcar y de Tepeaca, en los que no 
participaron en conjunto ni 200 personas, fueron incidentes que no hay que sobredimensionar. En cambio, se 

mostró satisfecho por los recibimientos que tuvo en esas dos ciudades poblanas, donde se concentraron miles 
de personas de todos los sectores, para escuchar su mensaje. 
La conferencia de prensa se dio después de que Peña Nieto tuvo una reunión con deportistas y firmó 
compromisos para impulsar el deporte en México. 

Notas breves: Entre nueve y 10 diputaciones federales, según expertos priistas poblanos, puede 
ganar el PRI en esta elección, es decir, que se dan por perdidas seis diputaciones en la entidad. En el 
municipio de Puebla, que es cabecera de cuatro distritos, podrían perderse dos……..Los priistas consideran al 

licenciado Manuel Bartlett, como el más peligroso adversario para el Senado de la República. Están 
seguros de que Blanca Alcalá será senadora, pero reconocen que Manuel Bartlett es el adversario a vencer y 
que ha hecho una buena campaña. Sobre el panista Javier Lozano, señalan que puede llegar al Senado, aunque 
tenga a medio mundo en contra. No hay que olvidar que fue secretario del Trabajo y Previsión Social del actual 
gobierno federal, dijeron, tal vez pensando en los viejos tiempos……Todo está listo para recibir a Andrés 
Manuel López Obrador, candidato del Movimiento Progresista a la Presidencia de la República, el sábado 

próximo en el estadio de beisbol Aquiles Serdán. Sólo hay un detalle pasado por alto por los organizadores: en 
esta ciudad casi siempre llueve, en la temporada primavera-verano, pasadas las 17 horas y el mitin está 
anunciado para las 19 horas del día señalado. El riesgo de lluvia es real. Ojalá y no llueva y todo salga 
bien……..Hoy sesiona la Comisión Permanente del Congreso del Estado y hay rumores de que algo 

importante ocurrirá este día en dicha sesión…….De aquí en adelante, las campañas presidenciales y las 
de senadores y diputados, serán especialmente intensas. Habrá actos, conferencias, acusaciones, rumores, 
chismes, pues desde el 2000, los panistas tuvieron la fea ocurrencia de introducir a nuestro país la llamada 

―guerra sucia‖, que ha venido a descomponer el ambiente político de nuestro país. Esa guerra sucia les dio 
resultado a los panistas en dos elecciones federales, pero todo parece indicar que en esta ocasión no será así. 
La gente está harta de tanto chisme y pleito entre políticos, que sólo exhiben la mediocridad de muchos de los 
que se dedican a esa actividad. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-140612.php  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-140612.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-140612.php
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(En Punto) 

 
Tanto empresarios como el consejero presidente de la junta local del IFE, Luis Zamora Cobián, han lanzado un 
enérgico rechazo a los acontecimientos de violencia dentro del proceso electoral en curso.  
Después de las agresiones que sufrió el candidato presidencial del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, el 
representante del órgano electoral reveló que recientemente se reunió con funcionarios de las secretarías de 
seguridad pública federal, estatal y municipal, las cuales le aseguran al IFE que está garantizada la tranquilidad 

y la paz en lo que resta del proceso electoral, así como en la jornada de los comicios.  

No obstante, exhortó a quienes emprenden manifestaciones en contra de cualquier candidato o partido, a que 
las lleven a cabo de manera "pacífica" y con "tolerancia". 
La invitación es un buen esfuerzo. 
No obstante, a ver si no termina como los llamados a misa. 
*** 
Muy ingeniosos se vieron los regidores Patricia Thomé Andrade, Pedro Gutiérrez Varela, Carlos Ibáñez Alcocer y 
José Luis Carmona Ruiz, todos panistas, que aprovecharon una votación para exhibir las palmas de sus manos 

marcadas con una cruz, igualito que Josefina Vázquez Mota, su candidata presidencial, en el debate del 
domingo. 
Los representantes populares usaron el salón de Cabildos para presumir, junto con una enorme sonrisa, las 
palmas de sus manos al levantarlas para aprobar el asunto en comento. 
El hecho provocó la ira de su compañera Sandra Montalvo, del PRI, quien colérica interrumpió una intervención 

de su par Arturo Loyola, para condenarlos, mientras ellos reían y murmuraban. 

Montalvo exigió al presidente Eduardo Rivera condenar lo ocurrido y poner orden, pues aseguró que se trató de 
una violación a la ley electoral y un "acto de desesperación", dado que la abanderada panista, según la 
regidora tricolor, se encuentra en el tercer lugar de las preferencias. 
Dato curioso nada más. 
*** 
En la víspera de la revisión contractual en Volkswagen, es de prever que ésta será manejada con mucho tacto 
por la empresa armadora y el sindicato. 

La razón es que sigue en el aire la decisión de Audi de dónde instalará su planta en México, y si la revisión se 
empantana por la cerrazón del organismo sindical, se podría complicar en demasía la llegada a Puebla de esa 
empresa filial de VW. 
Ya el líder del Sitiavw Antonio Flores Trejo, había señalado que la posible llegada de Audi al estado sería una 
excelente oportunidad para miles de trabajadores, por lo que pugnarían porque esa planta se quede, a través 

de la estabilidad laboral y una postura razonable en la negociación salarial. 
La disposición de los trabajadores está ahí. 

Solo falta confirmar los buenos oficios de los directivos de VW, para que todo llegue a un final feliz para ambas 
partes. 
*** 
Diversos actores políticos en Puebla han manifestado su preocupación porque el movimiento #Yosoy132 se 
salga de sus orígenes estudiantiles y escale la violencia, a través de la manipulación de los partidos o de otros 
entes sociales. 

La reciente gresca en Tepeaca, donde Enrique Peña Nieto fue agredido por falsos integrantes de ese colectivo 
universitario, prende una luz de alerta, pues ante la radicalización de las campañas por la proximidad de las 
elecciones, si no hay cuidado durante el proceso, como le pasó al abanderado priista puede sucederle a 
cualquiera de los otros candidatos presidenciales, o incluso a los aspirantes al Senado o las diputaciones. 
Mientras tanto, los dimes y diretes por averiguar la responsabilidad de la agresión rebotan como "la bolita", de 
un partido político al otro. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm  
 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 
 
La visita del Peje 
Se dice que los partidos políticos de las izquierdas están trabajando a marchas forzadas para que parte de la 
militancia, esencialmente del PRD, aborte en su deseo de realizar protestas el día sábado durante el cierre de 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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campaña en el estadio de beisbol "Hermanos Serdán" del abanderado presidencial, Andrés Manuel López 
Obrador. 
También la atención está centrada en evitar que el ex gobernador y candidato al Senado, Manuel Bartlett Díaz, 
sea objeto de rechiflas durante su participación como uno de los principales oradores del evento programado 
tentativamente a las 19:00 horas, pues no está descartado el cambio de horario ante el riesgo de llover. 

El coordinador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en Puebla, José Agustín Ortiz Pinchetti, lleva 
el mando de la logística total del evento junto con Nico, uno de los hombres de confianza del tabasqueño, que 
contempla la confección de 4 mil playeras con el logotipo de Movimiento Progresista y la imagen del candidato 
presidencial con la siguiente frase "ese es mi gallo". 
Además se tiene previsto entregar igual cantidad de cilindros, calcomanías y banderas, así como las 

tradicionales gorras y playeras. 
Sin embargo, esa estrategia puede no resultar suficiente para dar paso a las quejas y protestas tanto de 

militantes como de candidatos que se han sentido desplazados a lo largo de la campaña por sus líderes locales 
o de medio pelo. 
Como ejemplo basta citar el caso de Gabriela Viveros, aspirante por el 12 distrito, quien ha recibido sin 
mayores trabas recursos para impulsar su candidatura pero sin esforzarse a realizar promoción entre el 
electorado. 
Se dice que su cercanía con el secretario de Finanzas del PRD, Gerardo Aguirre -vía los chuchos--, le ha valido 
tener no solo apoyo económico sino de un séquito de "niños gritones" en caso que decida visitar algunas 

colonias. 
Desde la semana pasada los responsables de los partidos de las izquierdas mantienen contactos con quienes 
afectar el desarrollo del cierre de campaña de López Obrador. 
La estrategia consiste en manifestarles que el evento del sábado es fundamental para apuntalar el 

posicionamiento del candidato presidencial, dando en consecuencia también un efecto positivo entre el resto de 
los contendientes. 

Entre los personajes nacionales que probablemente acompañen a López obrador, figura Manuel Camacho Solís. 
Se tiene previsto que su discurso responda a los señalamientos de los priistas de involucrarlo como responsable 
intelectual de la gresca contra Enrique Peña Nieto en el municipio de Tepeca. 
*** 
La visita del martes pasado en Tepeaca de Enrique Peña Nieto, dejó en evidencia al delegado-presidente 
estatal, Fernando Morales, dado que fue prácticamente marginado de todo contacto con el candidato priista a la 
presidencia de la república. 

Resulta que el coordinador de campaña estatal, Alejandro Armenta Mier, cargó a sus espaldas con toda la 
logística y desde luego el intercambio de puntos de vista con el ex mandatario del Estado de México. 
Fernando Morales sabe que su actitud timorata en torno a realizar señalamientos contra el gobierno estatal, no 
ha sido bien vista en algunos candidatos que prácticamente se sienten solos para enfrentar el embate de los 

contendientes panistas. 
Aunque el delegado presidente presume de una buena coordinación y armonía con todos, la realidad es 
diferente al tener que lidiar con la molestia de los abanderados priistas, principalmente de la capital poblana. 

De ahí que no causara sorpresa que Fernando Morales pasara desapercibido durante la reciente visita del 
contendiente de la Coalición Compromiso por México. 
*** 
Conforme al reciente estudio llevado a cabo por QS University Ranking 2012, cinco universidades del estado, 
figuran entre las 100 mejores de América Latina. 
El Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) con un campus en Puebla, la Universidad 

Iberoamericana, la Universidad de las Américas, además de Universidad Autónoma de Puebla y la Universidad 
Anáhuac, forman parte de ese grupo élite según los resultados de esa firma especializada que mide la calidad 
del personal docente y de investigación, nivel de colocación de sus egresados e instalaciones, entre otros. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm  

 

(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
SE APASIONAN RE FEO 

Como todo buen cumplidor, vamos a darle... sí, vamos a darle #Palo, duro y tupido; y ya saben que a los 
maloras del toca doble. En el cabildo de Puebla andan bien sensibles, nerviosos y polarizados por la coyuntura 
electoral y tal afirmación es con base en el berrinche, chow y lo que le sigue tras la conducta de la regidora del 
tricolor, Sandra Montalvo, que nomas porque les vio pintada una "espantosa X" en las manos de sus homólogos 
del PAN, acusó proselitismo durante la sesión de ayer, y nomás le faltó decir que esa acción también se trataba 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm
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de peculado, desvío de recursos, cohecho y hasta fraude electoral ¡¡¡ñaaa, bájenle!!! 
No voy a defender a los regidores azules Pedro Gutiérrez y Patricia Thomé, pues ni que esa fuera mi chamba; 
pero habría que decir que nomás porque se pintaron una X en su mano, no quiere decir que ya ganó su 
candidata presidencial Pollafina, digo Josefina Vázquez Mota; así que reeelax... "Que las elecciones no dividan a 
los poblanos" aaay, como que esa frase se la he escuchado a alguien...mmm... ¿a quién será? eeen fiiin, no se 

apasionen, ni suden calenturas antes de la contienda del 1 de julio; total el que gane, gobernará para todos 
¿no? 
GANDULES DE TEPEACA 
Ya se vio que en varias partes del país hay un mooonton de #prole que quisiera darle #Palo al candidato del 
RIP -digo del PRI- a la presidencia, Enrique Peña Nieto, y fueron algunos camoteros que en Tepeaca quisieron 

poner el ejemplo y aunque no pudieron del todo como ellos hubieran querido, al menos pudieron darle su 
corretiza y manotazos a la troca blindada del abanderado. 

Aunque algunos le exageraron al acusar que le dieron con palos y piedras a las unidades del pobrecito 
candidato del RIP, lo cierto es que estos enjundiosos paisanos -que ya fueron ligados con la izquierda poblana- 
no se quedaron con las ganas de armar la remambaramba. 
Tras los hechos, los tricolores poblanos se morían de la pena con el Gelboy, incluso cuentan que les apenaba 
muuucho la reacción de La Gaviota, pero ya ni modo, ya lo pasado, pasado; peeero para tratar de remediar los 
hechos nos contaron que luego del panchote y el sustísimo que se llevó el candidato tuvieron que remediar la 
situación dándole su ración de pan duro y agüita pal espanto para que al final pudiera terminar la jornada 

proselitista en Puebla. ¡¡¡Fiiiuuu!!! ¡¡¡Que oooso, para la otra que le pongan un baño portátil al candidato para 
que tenga dónde esconderse!!! je, la verdad es que a Peña Nieto le traen ganas por dónde sea, pero estos 
gandules de Tepeaca sí se pasaron. 
CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 

* Clonópolis. El petista Mariano Hernández denunció que han sido detectadas "boletas electorales" tiradas en 
plena vía pública, aunque dijo que podrían ser boletas clonadas ¡¡¡aaay wueee...!!!  

* Envalentonado. El que anda que se siente el muy muy es el dirigente del Sindicato de Trabajadores del 
Ayuntamiento de Puebla, Israel Pachueco, que ya amagó con explotar la huelga mañanita. ¡¡¡újule, ya nos 
pasaron a amolar!!! 
* Cumplidores. Tanto los maestros disidentes cumplieron con su palabra de no aplicar la prueba ENLACE, como 
la SEP cumplió al darles aire a los mayros que se revelaran. ¡¡¡No cabe duda, ambos bandos cumplen, pero a 
ver quién gana!!! 
* ¿Cumplirán? Otros que quieren ganarse esa distinción de cumplidores son los candidatos priistas que ayer 

firmaron ante notario 10 compromisos con la economía familiar...mmm... esperemos que los compromisos 
sean para los poblanos y no para la economía de sus familias. 
¡¡¡uuuy!!! Seguro voy a recibir reclamos, pero como que hoy me faltaron vitaminas yo ya me voy a recargar 
batería; ah pero les recuerdo que me encuentran de día y noche en Twitter @fabrajan y si prefieren extenderse 

pues espero su correo en fernandoabrajan@yahoo.com.mx 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Violadores de la ley  

*Carta bajo la manga  
Impunidad es su sello. La ilegalidad y costumbre de manejarse al margen de la ley de la familia Ronquillo 
Huerta, volvió a relucir con la repartición de despensas y láminas para construcción en apoyo al candidato 
panista a la diputación federal por Huauchinango, Carlos Amador Leal. Los Ronquillo, quienes son amigos y 
protegidos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, asociados con el delegado federal de Desarrollo Social, 

Narciso Juárez, utilizaron indebidamente recursos del gobierno.  

Estos recursos fueron transportados a una bodega que se encuentra en la carretera estatal a Tlaola -conocida 
como Interserrana, a 8 minutos de la cabecera municipal, arriba de una escuela- en 2 vehículos doble 
remolque, un tráiler y la camioneta del delegado de la Secretaría de Desarrollo Social en el municipio de 
Huauchinango, Narciso Juárez Melo, los pasados días 10 y 11 del mes en curso. Así como 2 millones de pesos 
en efectivo para repartir y ganar votos a favor de Amador Leal.  
Según las expresiones de Mailla Gómez de Ronquillo, directora de la jurisdicción sanitaria de Chignahuapan, 
dependiente de la Secretaría de Salud, a cargo de Jorge Aguilar Chedraui y esposa de Miguel Ronquillo, los 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm
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recursos los obtuvo para repartir a fin de sumar votos a favor del candidato panista.  
Para quienes desconocen quien es Miguel Ronquillo Huerta, les informamos que fue 2 veces presidente 
municipal de Tetela de Ocampo. La primera con la bandera del PAN y la segunda con la del Verde Ecologista. 
En la actualidad se dice integrante del movimiento morenovallista, pero su mujer Mailla se proclama panista y 
promotora del voto a favor de Josefina Vázquez Mota, dentro de su jurisdicción.  

También fue distinguido huésped del Cereso de San Miguel. Y cuenta con 24 años de inhabilitación para ser 
servidor público -aunque no importa porque labora para el gobierno del estado en la actualidad-. Desde el inicio 
del sexenio de Moreno Valle Rosas, fue favorecido con obras de construcción de carreteras en Tetela de 
Ocampo. Como podrá constatarse, toman el pelo a su "amigo" el gobernador.  
La finísima familia amiga de Moreno Valle Rosas, al mismo tiempo de "estar por encima de la ley" al apoyar con 

recursos del gobierno federal a un candidato a una diputación, goza de total impunidad que Rodrigo Ronquillo, 
delegado de la SAGARPA en Huauchinango -puesto que le otorgó su amigo el gobernador- y su hijo del mismo 

nombre se desempeña como representante del DIF en Tetela de Ocampo.  
Rodrigo padre tiene una orden de aprehensión por el delito de despojo de acuerdo al expediente número 
3/2007 del juzgado penal de Tetela de Ocampo, así como varias averiguaciones previas por fraude. Fue 
sentenciado a 4 años de prisión por el juez del mismo lugar, sin que se cumpla el castigo. La impunidad de la 
que goza es gracias a su amigo Rafael Moreno Valle Rosas, como él mismo pregona y presume ser "íntimo 
brother del gober" como para que le puedan hacer efectiva la sentencia.  
Lejos está el gobernador de conocer las deslealtades con las que se maneja la familia Ronquillo Huerta, donde 

su principal líder político, Miguel, es toda una ficha. Para desengañarse debería preguntar a alguien cortado por 
la misma tijera Melquiades Morales Flores, ex gobernador de Puebla, qué opinión le merecen estos caciques de 
la Sierra Norte poblana. Con todo y que es un viejo lobo de mar, Miguel se lo llevó al baile.  
Estos datos los proporciona sin recato a todos los que quieran escucharlo el representante o delegado del 

gobierno estatal en Tetela de Ocampo, personaje que aspira a la presidencia municipal de éste municipio y 
como la familia Ronquillo Huerta es la opositora principal, quiere quitarlos del camino.  

Cuenta nada más y nada menos que con el apoyo de su ex jefe Filiberto López Zavala, ex director de los 
Ceresos en el estado, y hermano de Javier López Zavala, integrante del gabinete marinista y ahora candidato a 
diputado federal.  
Las fotografías de los camiones que llevaron despensas y láminas a la bodega mencionada las publicamos en 
espacio aparte como prueba fidedigna de la violación a la ley.  
Reporte del informante  
Amigo poderoso. Si usted amable lector conoce o es amigo de Roberto Flores, no se aleje de él, pronto dará 

de que hablar en Puebla. Se trata de otro amigo del gobernador Moreno Valle Rosas, a quien le tiene reservado 
un lugar especial en el poder judicial.  
Será un hombre poderoso que desde luego estará al servicio de los intereses del morenovallismo, lo colocará 
en el lugar preciso para apoderarse de otro bastión importante del poder en el estado.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz ) 
 
*Federales de caminos, lacra sin terminar  
*La cuenta regresiva sólo para los dos  
El gobierno de Vicente Fox Quesada los consideró como una verdadera cloaca del servicio público.  
Inclusive, inició toda una campaña de saneamiento en toda la corporación nacional.  

Sin embargo, éste es el momento en que los elementos de la Policía Federal de Caminos sigue haciendo sus 
víctimas a camioneros, principalmente.  
Esto es no es nada nuevo, me dirá el amable lector.  
Efectivamente, pero como va pasando de elemento a elemento este tipo de corrupción.  
Si se le pregunta a uno de ellos, le responderá, que tiene que entregar diariamente una cantidad de dinero a su 

jefe.  
Le digo todo lo anterior porque hace unos días, llegando a Puebla, vi como estaba estacionada una patrulla de 

la Federal de Caminos.  
Dentro de ella, un oficial sentado y al volante.  
La tardanza del autobús en arrancar me dio tiempo para ver en solo unos minutos cómo opera esta maquinaria 
de dinero sucio.  
El policía no mueve un dedo.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Se acerca por su lado, un chofer de camión que paró atrás de la patrulla y sin cuidar nada, le da dinero en su 
mano.  
Todavía no han pasado unos segundos, cuando otro chofer cruza la carretera para hacer lo mismo.  
El transporte que se pasa, lo checa en las placas, para ver si no antes otro de sus compañeros ya le dio.  
Están perfectamente organizados todos los elementos federales.  

El reportero llegó a conocer un comandante y a sus más allegados oficiales, los de toda su confianza.  
Uno de ellos con un collar grueso de oro, una anillo muy grande también de oro, un reloj que brillaba.  
Los otros y menos el comandante, se quedaban atrás.  
Un día les llegó la noticia que por órdenes presidenciales habría muchos cambios en la corporación a nivel 
nacional, que a partir de ese día dejaran de trabajar y se presentaran a las oficinas centrales en la ciudad de 

México.  
No pasaron muchos días en que me habría de llegar la información confidencial, que más de la mitad fueron 

dados de baja y los que se quedaron fue la condición de que serían reubicados en otros estados.  
¿Se imagina el lector, que en el caso de Puebla, casi todos ya tenía aquí sus residencia, sus coches hasta 
deportivos último modelo, a sus familias e hijos?  
Les cayó como un chubasco.  
Ya sólo llegue a ver al comandante al que dejaron en Puebla sin sus hombres de confianza.  
Lamentablemente, eso a pasó.  
Ahí están nuevamente en las carreteras, esperando a sus víctimas.  

El mismo lastre.  
LA HORA DE LA VERDAD  
Faltan 15 días para la elección  
Está visto que en la recta final sólo llegan dos contendientes que son Enrique Peña Nieto, del PRI, y Andrés 

Manuel López Obrador.  
Josefina Vázquez Mota, abanderada de Acción Nacional, dio un bajón sorprendente y Gabriel Quadri, de Nueva 

Alianza, se ha mantenido donde empezó, en el último lugar.  
De ahí que de las izquierdas se ha generado que PAN y PRI se han unido para no dejar ganar al de las 
izquierdas.  
Al primer partido le conviene, porque López Obrador iría tras sus dos presidentes y la corrupción que de que 
han sido acusados.  
Al segundo, aunque pague facturas, garantizaría el triunfo y sería un gobierno nada vengativo contra el 
panismo.  

Por eso es la guerra sucia.  
Es una maniobra, una táctica de López Obrador.  
Sabe que ésta es su última.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
¿Por qué el “Teacher” López Dóriga Anda de tan Pésimo Humor? 
A poco más de dos semanas de las elecciones mexicanas hay personajes sumamente susceptibles y enojados. 
Algunos de ellos son los levantacejas de Tercer Grado. 
Otro: Héctor Aguilar Camín. 

El maestro de inglés de Harmon Hall, Joaquín López Dóriga, mostró ayer el tamaño de su bilis y de su 
nerviosismo. 
Primero se puso histérico y ofendido (alzó las cejas más arriba de lo normal) cuando leyó parcialmente la carta 

aclaratoria de Luis Costa Bonino,  Doctor en Ciencia Política del Instituto de Estudios Políticos   de la 
Universidad de París, uno de los asistentes centrales de la ya célebre cena que operadores de Andrés Manuel 
López Obrador –entre ellos el cineasta Luis Mandoki- realizaron con importantes empresarios mexicanos adictos 

al PAN y al PRI. 
La carta de  Costa Bonino es brutal. 
Vea el lector algunos párrafos: 
―La inmaculada camisa blanca de Peña Nieto ahora aparece manchada, ennegrecida y arrastrada. Son algunas 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 14 de Junio de 2012 

 
 

 28 

transformaciones súbitas generadas por el pánico.    Sé que me han elegido a mí, para esta guerra sucia, no 
por ninguna virtud o defecto que me corresponda. Me han elegido a mí por ser extranjero. (…) voy a hacer una 
demanda judicial, esta vez sí, de muchos, muchos millones de dólares.    Ya he aclarado suficientemente que lo 
de los seis millones fue un diagnóstico, una estimación personal, de lo que yo consideraba que necesitaba la 
campaña para tener un máximo de poder y eficacia y ganar la elección. Espectaculares, spots de televisión, y 

demás componentes de la campaña de aire. Esta estimación me la pidieron los propios empresarios que 
organizaron la cena. Lo he dicho muchas veces. Pero es evidente que a nadie le interesa la verdad. ¿No es así 
mi estimado Joaquín López Dóriga? Solamente les interesa atacar el candidato por lo que el candidato no hizo, 
por lo que el candidato no supo, por lo que el candidato no pidió.    He leído que esta grabación clandestina la 
hizo y la editó, con su novio priísta, la única señorita que se encontraba en la cena. Si es así, le agradezco que 

no nos haya envenenado los canelones de espinaca y la muy buena sopa de alcachofas que sirvieron. Sin 
embargo la manipulación principal no la hizo quien grabó la reunión. La hizo el periódico ―El Universal‖, que 

suprimió toda la conversación aclaratoria de que el Candidato nunca había pedido dinero ni jamás haría ningún 
compromiso con nadie. De este faltante sobrevivió inexplicablemente un pasaje fugaz, dicho por Luis Creel, pero 
que no aparece en la cinta presuntamente ―completa‖, aunque sí aparece en una línea de un artículo de este 
periódico.  (…)   Aún en los hogares de Joaquín López Dóriga, de Carlos Marín, de Ciro Gómez Leyva, de Loret 
de Mola o de Adela Micha van a tener miedo de que alguien diga algo que pueda ser grabado, denunciado y 
castigado políticamente.    Hace cuatro décadas, el Presidente Nixon fue destituido por grabaciones ilegales que 
había hecho en perjuicios de los demócratas. El PRI hubiera premiado a Nixon y encarcelado a los demócratas. 

(…) Fruto de ese espionaje, hoy me acusan en las redes sociales de ser el organizador de las manifestaciones 
estudiantiles. Me gustaría saber si esta gente cree que insultar la inteligencia de los jóvenes les va a traer algún 
beneficio político alguna vez. (…) La maniobra (del IFE) fue quitar spots, no en número, sino en horarios. 
Cambiando spots de 600.000 pesos, por otros de 60 mil. Quitando pauta de AMLO en horarios premium y 

pasándolos a horarios de bajo rating. Por ese motivo la planilla muestra franjas de color amarillo que se 
concentran en los horarios de 19 a 22hs, el horario noble y de mayor rating de la televisión. Con estos robos 

millonarios no hay problema sin embargo para el PRI, para Televisa o para el IFE, porque a estos robos no se les 
puede aplicar el artículo 33. Sería muy inocente demandar al IFE, a Televisa o al PRI, sin embargo les sugiero 
que miren la televisión entre 19 y 22 hs y cuenten cuántos spots pasan de AMLO y cuántos de los demás 
candidatos.    (…) Reitero. No soy asesor de López Obrador, no tengo ningún contrato ni compromiso con 
ninguna campaña en México, ni he cobrado por análisis o consejos. Si quieren buscar asesores extranjeros, lo 
tienen al excelente asesor venezolano Juan José Rendón, que trabaja desde el año 2000 hasta hoy, 
exclusivamente para el PRI, como él mismo lo afirma, lo declara y lo sostiene públicamente.‖. 

Hasta aquí la larga pero imprescindible cita. 
López Dóriga no sólo leyó de mala gana la carta de Costa Bonino. 
También dijo que él no era ―antiario‖ cuando quiso decir ―antisemita‖. 
 Un coraje similar hizo, minutos después, cuando entrevistó al doctor Berumen, presidente de la empresa 

encuestadora ―Berumen y Asociados‖, quien osó declarar que López Obrador está arriba de Peña Nieto en una 
reciente encuesta. 
Dos o tres veces le exigió a Berumen que respondiera si era cierto que avalaba que López Obrador superaba a 

Peña Nieto. 
Y lo hizo con un énfasis similar al de ―¿estás seguro, imbécil?‖. 
El colmo fue cuando ―moderó‖ un debate -sobre el polémico ahorro de 300 mil millones de pesos propuesto por 
López Obrador en el segundo debate presidencial- entre el panista Ernesto Cordero y Fernando Turner, 
anunciado secretario de Economía en el gabinete de del candidato de las Izquierdas. 
Y es que cuando Turner se refirió a los medios de comunicación, López Dóriga estalló y dijo algo así como 

―¡Momento! ¡Televisa no tiene que ver en esto!‖. 
Ya de franco mal humor, el levantacejas mayor (los otros son apenas sus alumnos) terminó su programa entre 
resoplidos y respiraciones agitadas. 
Algo está ocurriendo en México que hay tanto malhumor en el ambiente. 
¿Por qué el ―Teacher‖ anda de tan pésimo humor? 

¿No sería mejor que se pusiera su suetercito rosa, se subiera a su yate y se fuera de fiesta como en los buenos 
tiempos en los que era compañero de farra de José-José? 

Digo: es una modesta proposición.  
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4131 
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(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
A Peña le faltó músculo  
A casi 20 días del cierre de las campañas presidenciales y ante la confusión en las encuestas se espera una 
obvia batalla: competida, dura, recalcitrante. Es por eso que la duda corre respecto a la segunda y última gira 

de Enrique Peña Nieto por Puebla... ¿eso fue todo? 
Si así fue, pues como que faltó mostrar el músculo de los priístas poblanos que dicen estar apoyando a Peña 
Nieto. 
El evento fue aguado, tal cual, a la militancia (que se esperaba el doble, por lo menos de los 5 mil presentes) 
como que andaba apachurra o algo pasó. 

Pero eso es lo de menos. 
El dato preocupa porque no encaja en el escenario creado por el tricolor, el cual, según su propia versión, se 

mantiene en primer lugar en las encuestas por una diferencia de 15 puntos. 
Hubo varios focos rojos que los priístas deberían de tomar en cuenta, sobre todo para la operación del 1 de 
julio. 
1.- Para empezar, la gira de campaña no tomó en cuenta a Puebla. Las visitas fueron insuficientes para un 
estado que figura como el quinto más importante a nivel electoral. Por ejemplo, mientras que a Veracruz lo 
vistió 7 veces, a Puebla lo hizo sólo dos, fueron de entrada por salida, de ‗doctor‘, pues. O sea, no se sintió la 
presencia de Peña en Puebla. 

2.- Esto tiene que ver con la inminente desvinculación del Comité Directivo Estatal, comandado por Fernando 
Morales Martínez con el CEN y el equipo de campaña de Peña Nieto, el cual fue evidente por ‗detalles‘ que a la 
larga tuvieron un impacto negativo entre el priísmo local. 
3.- Para empezar, un día antes de la gira de Peña, en las dos únicas ocasiones que vino a Puebla, el Comité 

Estatal no conocía el itinerario de trabajo con exactitud. Y las veces que solicitó Fernando Morales audiencia con 
el candidato, éste se le negó: las pocas entrevistas ‗en corto‘ de Peña fueron con todo el equipo, los candidatos 

y líderes priístas poblanos. Es decir, en la práctica los peñistas no reconocen en Fernando Morales al líder del 
PRI en Puebla. Toda la operación electoral es vinculada con los delegados especiales, no con Fernando. 
4.- Tal vez por eso Peña llegó al templete completamente solo. De ahí que se vio precisado a bajar y a subir a 
cada uno de los candidatos locales, mismos que sólo saludaron y sonrieron, pero ninguno compartió el discurso 
con Peña. A mi parecer, fue un error logístico no fusionar la fuerza del candidato presidencial con la de los 
locales. Los priístas aldeanos también quieren saber que sus candidatos van a ganar, porque al fin y al cabo, son 
los que tienen más cerca. 

5.- Si existe un repelente para el PRI se llama ‗marinismo‘. Fue un error garrafal que Peña subiera al templete a 
Javier López Zavala, candidato y prácticamente diputado federal por la vía plurinominal. Zavala es el último 
reducto del marinismo vigente y eso todos los priístas y no priístas lo saben. Los silbidos de desaprobación de la 
multitud eran de esperarse. 

6.- ¿En dónde estaba el equipo de logística del PRI cuando permitieron la cómoda colocación estratégica del 
grupo antipeña que recibió al candidato con abucheos, pancartas de rechazo (Peña, en Puebla no te queremos), 
gritos (¡Fuera, fuera, fuera!) y lo despidió hasta con mentadas. Dicen que fueron los de ‗Yo soy 132‖. La escena 

fue televisada en cadena nacional y exhibió a Peña como un candidato rechazado por los poblanos. ¿En dónde 
estaba el Comité Estatal y los liderazgos locales para evitar ese papelón? 
Porque se pudo haber evitado. 
Pero nadie lo hizo. 
Esa escena fue el último sabor de boca que dejó Peña en Puebla. 
Y fue amargo. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
La mano detrás del llamado de Fox  

Detrás del llamado de Vicente Fox Quesada a votar por el priista Enrique Peña el próximo 1 de julio está la 
mano de un influyente jerarca religioso en México, cuentan en la colonia libanesa: el arzobispo Antonio Chedraui 
Obeso.  

La historia cobra carta de naturalización si hay una mirada detenida a la lista de personalidades que cada 17 de 
enero, fecha de su cumpleaños, visita al jefe de la Iglesia Ortodoxia de Antioquía en México, Venezuela, 
Centroamérica y el Caribe. 
Secretarios de Estado, gobernadores y jefes de Gobierno del Distrito Federal; dirigentes de partidos políticos y 
miembros conspicuos de la clase empresarial forman parte de la bitácora de invitados que acuden a las 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 14 de Junio de 2012 

 
 

 30 

celebraciones de este hombre que desde su llegada al país se colocó entre la élite mexicana. 
  

 
Fuente: Cuartoscuro. 
Entre sus amistades más notables está la de los presidentes de la República, desde el poblano Gustavo Díaz 
Ordaz hasta el panista guanajuatense Vicente Fox Quesada, el hombre que en los albores del nuevo milenio fue 
capaz de derrotar al monolítico priismo y llevar a su partido al poder por primera vez, en la historia política 
reciente mexicana. 
La cercanía entre el jerarca y el ex presidente no es nueva. Los afectos se extienden hasta la esposa Martha 

Sahagún, la poderosísima mujer que dio muestras de influir notablemente en la voluntad de quien fue inquilino 
de Los Pinos 

 
Fuente: Cuartoscuro. 
El 23 de marzo dijo el director editorial del Grupo Milenio, Carlos Marín en el programa El Asalto a la Razón 
haber gobernado al lado de su esposa. ―Tiene más visión‖ admitió frente a su entrevistador. 

La especie que circula entre los integrantes de la colonia libanesa en México abunda en detalles. Destaca el 
llamado de Chedraui Obeso a la pareja que ahora dirige el Centro Fox para persuadirlos de votar por el puntero 
en la mayoría de las encuestas bajo una premisa: no desperdiciar el sufragio y convertirlo en voto útil. 
Sorprende el viraje en la conducta del ex presidente luego de que el 25 de abril apareciera al lado de su 
correligionaria, Josefina Vázquez Mota candidata a la Presidencia en una escena que dio origen a la frase aquélla 
consignada en todos los medios: ―los milagros sí existen‖.   
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Fuente: Cuartoscuro. 
Poderoso entre poderosos, el arzobispo de la Iglesia Ortodoxa de Antioquía habría hecho su aportación única y 
notable a la causa del mexiquense que busca la Presidencia de México y que desde luego, también forma parte 
de los invitados a las comidas en Huixquilucan, Estado de México. 
De boca en boca, es esa la historia que se cuenta entre libaneses.  
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Desconfianza priísta 
Entre algunos candidatos a diputados federales y senadores del PRI viene anidándose un 
sentimiento de desconfianza y rechazo hacia su dirigente estatal Fernando Morales Martínez, por la 
fundada sospechosa de que podría traicionarlos el día de la jornada electoral. 
La duda parte del supuesto de que el hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores es más como un 

operador del actual gobernador Rafael Moreno Valle que un auténtico representante de los priístas. 
Hay que aclarar que la desconfianza hacia Fernando Morales no es generalizada, sino sólo de 
aquellos priístas que tienen como contendientes a personajes panistas plenamente identificados 
con el actual mandatario estatal, como sucede en los distrito 3 de Teziutlán, 8 de Ciudad Serdán, 10 de 
Cholula y 12 de Puebla 

A la lista hay que sumar a la candidata del PRI al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, a quien desde la 

dirigencia estatal se le ha regateado cualquier tipo de apoyo o ayuda para su campaña política, así 
como a Enrique Doger Guerrero, quien fue postulado como candidato a diputado federal por el distrito 6 con 
cabecera en la capital del estado. 
A decir de estos priístas, el gobernador Moreno Valle no sólo está interesado en ganar ciertos distritos 
con candidatos panistas como Antonio Vázquez Hernández en Teziutlán, Inés Saturnino López Ponce en 
Ciudad Serdán, Julio Lorenzini Rangel en Cholula, y Néstor Octavio Gordillo Castillo en Puebla capital, 
sino en hacer lo propio con algunos candidatos del PRI afines a su proyecto político. 

Entre estos la hija de su secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas en Huauchinango, José Luis 
Márquez Martínez en Zacatlán, el hermano del ex gobernador Melquiades Morales en Tepeaca, y 
Filiberto Guevara González en Izúcar de Matamoros. 
El resquemor de los candidatos priístas inconformes es que el día de las elecciones, Fernando Morales 
en lugar de apoyarlos les juegue las contras para favorecer a los candidatos panistas del gobernador 
Moreno Valle. 

*** 

El secretario general de gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto, me precisó este miércoles que 
jamás se recibió solicitud alguna del PRD o de algún otro enviado del candidato presidencial de la coalición 
de izquierda, Andrés Manuel López Obrador, para utilizar el estadio Cuauhtémoc de futbol el próximo 
sábado. 
La única petición que por escrito recibió el gobierno del estado para que López Obrador pudiera usar un 
estadio para un acto de campaña fue la suscrita por el dirigente del Partido Movimiento Ciudadano, 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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José Juan Espinosa Torres. Éste, de acuerdo con el funcionario, nunca solicitó el Cuauhtémoc, sino el 
estadio de beisbol Hermanos Serdán. 
*** 
Simón dice: 
―Debemos desconfiar unos de otros. Es nuestra única defensa contra la traición.‖ 

Tennessee Williams (1911-1983) Dramaturgo estadounidense. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Israel Pacheco: sabotajes, churros y shows 

 
Pues con la novedad de que para este viernes, el líder charrito del sindicato de trabajadores del ayuntamiento de 
Puebla, Israel Pacheco Velázquez, prepara una serie de acciones de sabotaje contra el gobierno de Eduardo 
Rivera Pérez. 

Según fuentes al interior del sindicato, el emisario y operador electoral del ex alcalde y actual candidato del PRI 
a diputado federal por el distrito 6, Enrique Doger Guerrero, tiene todo un plan -digno de cualquier película de 
Juan Orol, el Rey del Churro- para boicotear y entorpecer las labores normales de la administración 
municipal. 
En su bunker del Parque Ecológico, donde como Pinky y Cerebro pasan las horas planeando cómo conquistar el 
mundo, ha trascendido que en una acción coordinada, las huestes sindicales buscarán tomar varias de las 
principales oficinas de la comuna  e impedir que servicios públicos básicos lleguen a la ciudadanía, la 

menos culpable de las calenturas del sobrino incómodo (¿o toto?) de don Guillermo Pacheco Pulido (sí, a la 

familia no se le escoge y los genes no saben de abolengos ni pedigrís). 
Además del paro de brazos caídos y alguna otra provocación que vaya surgiendo en la jornada, Pacheco 
Velázquez ha girado instrucciones –y sus instrucciones son mandato- para que sus representados porten 
tapabocas y se cuelguen letreros en el cuerpo con consignas y toda clase de diatribas contra Eduardo 
Rivera, el síndico Ernesto Bojalil, y el secretario general de Gobierno, Pablo Montiel, más los funcionarios que 
se acumulen de aquí al viernes. 

El dirigente, que está convencido que el ayuntamiento y la ciudad de Puebla –incluidos el zócalo, el Paseo 
Bravo y la Fuente de los Fraile- son suyos, anda engallado porque, en su terquedad, no quiere reconocer que el 
amparo que dice haber ganado contra la decisión de declarar ilegal su emplazamiento a huelga, sólo es para 
efectos, es decir, una decisión salomónica del juez, quien mandó de nuevo el tema al Tribunal sólo para que lo 
revise otra vez. 
Israel no ha ganado nada, pero él jura –y perjura- que sí, y peor: que con medidas desesperadas de presión 

como las que tiene preparadas, doblegará a un ayuntamiento que se niega a ceder a sus caprichos y 

berrinches -y churros- por el bien de los poblanos. Como hace unos días le decía, es el único dirigente sindical 
que en estos tiempos de crisis se atreve a exigir un aumento salarial de ¡dos dígitos! (de 15%, para más señas), 
más toda clase de prestaciones y beneficios: nada más pretende 450 nuevas plazas y modificaciones a 170 
cláusulas del contrato colectivo de trabajo. 
Pero lo que no sabe, o si lo sabe se hace como el tío Lolo, es que al interior de su gremio, que maneja y controla a 
su antojo desde hace unos ochocientos millones de años (en homenaje, quizá, a otro célebre Velázquez, Fidel 

Velázquez), no hay consenso sobre el sabotaje del viernes: están hartos, verdaderamente hartos de ser 
utilizados como carne de cañón, únicamente para satisfacer los intereses personales y políticos de quien un 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/fisrael.jpg
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día, bajo amenazas, los manda a echar porras a Andrés Manuel López Obrador y Manuel Bartlett y al otro les 
pide volantear para Enrique Doger, algo más, mucho más, que su alter ego. 
Por supuesto que el gobierno municipal ya ha tomado todas las medidas que son necesarias para que el show 
sindical del viernes, que no está ajeno al contexto electoral, no afecte a los ciudadanos. 
Hay que estar muy, pero muy atentos. No vaya a ser que a don Israel le salga el tiro por la culata. 

*** 
Todos comen, nadie paga. 
Sí.  
Versiones divulgadas en medios impresos de circulación estrictamente regional, con poco impacto en la información 
política que circula en la capital, permitieron encontrar una explicación sobre la razón por la cual todos los 

candidatos a diputados federales por el distrito 10 en San Pedro Cholula, se han mantenido al margen de 
los escándalos de los cuales ha sido protagonista su presidenta municipal, Dolores Parra Jiménez. 

Al más puro estilo del gobernador, la señora alcaldesa también ha tendido puentes con todas las fuerzas 
políticas que en este momento están contendiendo por la diputación federal, para lo cual los ha dotado de 
apoyos económicos y en especie como propaganda y hasta alimentos, según sea el caso y las necesidades que 
le sean formuladas. 
Tal situación la detonaron en rueda de prensa, cinco dueños de restaurantes que funcionan en el Portal 
situado en la plaza de la Concordia en San Pedro Cholula, información que fue difundida la semana pasada 
por periódicos locales 

Los empresarios señalaron que ya no se dan abasto con tanto gorrón, como son los equipos de campaña de 
Julio Lorenzini (PAN), Juan Taylor (PRI), Alejandro Oaxaca (PRD) y Francisco Covarrubias (PANAL), quienes 
llegan a desayunar o comer y piden que la cuenta se la carguen al Ayuntamiento. 
El caso es que cuando se presentan las facturas a la Tesorería para su cobro, los encargados de atención al 

público piden que las dejen, que van a entrar a trámite y que después les avisarán cuando pueda pasar por su 
dinero, es decir, no se niegan a pagar, pero no les han dicho cuándo y eso afecta mucho la economía de los 

restauranteros. Hay otros proveedores del ayuntamiento que están en las mismas. 
Aunque estos apoyos sean a costillas de los restauranteros, es por eso que todos los candidatos a diputados 
federales, en especial Taylor, no tocan ni con el pétalo de una rosa a la presidenta, pues bien que mal todos 
están siendo debidamente maiceados. 
En efecto: ahí en el portal de San Pedro Cholula, todos comen, pero nadie paga. 
Qué hermoso, ¿verdad? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Segunda orden de aprehensión  

Víctor Manuel Hernández Quintana se convertirá en los siguientes días en el centro de atención de la clase 
política poblana porque confirmó que existe una segunda orden de aprehensión en su contra y tiene tres días 
para presentarse a declarar ante el Ministerio Público.  

El ex auditor del Órgano de Fiscalización Superior promovió el pasado 23 de mayo el juicio de amparo 861 / 
2012 en el Juzgado Séptimo de Distrito, debido a que tenía sospechas de la existencia de una segunda orden de 
aprehensión.  
Y el pasado 7 de junio la Dirección General para la Atención de Delitos Relacionados con Servidores Públicos de 
la Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla confirmó la existencia de la segunda orden de 
aprehensión contra Hernández Quintana al juzgado federal.  

La buena noticia para el ex titular del OFS es que la justicia federal determinó otorgarle la suspensión definitiva 
para que no sea detenido pero con la condición de que a partir de este jueves 14 de junio tiene tres días para 
presentarse a declarar ante la PGJE.  
En caso de que Hernández Quintana no se presente de manera personal ante el Agente del Ministerio Público 
perderá la protección federal y entonces sí podrá ser detenido por los policías ministeriales.  

Trascendió que esta segunda orden de aprehensión está relacionada con el robo de documentos del OFS y que 
corresponden a los expedientes de la cuenta pública del ex gobernador, Mario Marín Torres.  

Cabe recordar que en octubre del año pasado la PGJE reveló la existencia de una primera orden de aprehensión 
girada contra el ex titular del OFS y que deriva del proceso penal 242 / 2011 y está relacionada con la demanda 
penal que interpuso en su contra el presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar.  
Así que habrá que estar muy pendiente en los siguientes tres días hábiles porque en cualquier momento puede 
reaparecer Víctor Manuel Hernández Quintana para declarar.  

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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No hay que perder de vista que no tiene un amparo por la primera orden de aprehensión y sí puede ser 
detenido. 
Insisto, hay que estar pendientes.  
**      **      **  
Los priistas poblanos ya no saben a quién culpar del mal rato que hicieron pasar a su candidato a la Presidencia 

de la República, Enrique Peña Nieto, cuando fue agredido por supuestos simpatizantes del PRD al retirarse de 
Tepeaca.  
Por más que culpen a los rijosos perredistas, la realidad es que la dirigencia estatal del PRI falló en su logística 
porque no fueron capaces de cuidar a su candidato ante las inminentes protestas.  
Ahora se entiende por qué Peña Nieto olvidó a Puebla durante su campaña.  

**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26419:segunda-orden-de-

aprehensión&Itemid=137 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que el integrante de la familia aludida en el debate presidencial por Josefina Vázquez Mota, el joven aliancista 
René Fujiwara Montelongo, nieto de la presidenta vitalicia del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales, de plano hizo 

mutis durante su visita a la entidad. 
En su calidad de presidente de Alianza Juvenil, el cachorro de la familia magisterial realizó una gira de trabajo 
para apoyar a los candidatos del Panal al Senado y diputados pero en todo momento evitó a la prensa poblana. 

:Que fue del búnker del equipo de Peña Nieto en la entidad, coordinado por Alejandro Armenta Mier, de donde 
salió la versión e identidad del expriista Germán Valencia como el principal promotor del ataque al convoy del 
candidato presidencial. 
El aspirante presidencial ha calificado de ―ruin‖ la versión de un montaje para el autoataque, pero desde la oficina 

de prensa de su coordinador en Puebla la manera precipitada de correr la versión al señalar a un expriista como 
el incitador, sólo le dio cuerda a la especulación. 
:Que el propio Germán Valencia le enmienda la plana a la oficina de prensa de Alejandro Armenta Mier al 
desmentir que haya promovido o encabezado el ataque a Peña Nieto y lo único que sí confirma es que estuvo en 
el zócalo de Tepeaca en el acto de campaña del priista. 
:Que Andrés Manuel López Obrador se sentirá como en casa –por aquello de su afición al beisbol– porque será el 
parque Hermanos Serdán donde realice el acto central de cierre de campaña en Puebla, estadio con un aforo para 

12 mil 100 espectadores. 
A las 17 horas del sábado 16, con el riesgo de estar pasado por agua, el mitin de cierre de campaña del mesías 

del trópico espera reunir a unos 13 mil simpatizantes. El estadio se inauguró el 16 de junio de 1973 y lanzó la 
primera bola el entonces gobernador Guillermo Morales Blumenkron. 
:Que el responsable de la política interna del gobierno estatal, Fernando Manzanilla Prieto, tuvo una afortunada 
aparición para apagar cualquier insinuación de ingobernabilidad en el estado, en la víspera de los comicios 

federales, luego de la crisis en varios ayuntamientos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150322 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Retenes civiles en la Mixteca 
En abril pasado las páginas policiacas de algunos medios impresos dieron cuenta de una acción de ciudadanos 

para detener a tres presuntos secuestradores en el municipio de Chietla. 
Los delincuentes habían privado de la libertad a una joven en la localidad de Pueblo Nuevo, y de inmediato se 
activó la movilización ciudadana para dar con los plagiarios y rescatar a la víctima. 

El acto de autodefensa civil no fue casual ni obedeció a una reacción de sobrevivencia de familiares, amigos y 
vecinos de la secuestrada, se trató de una acción concertada. 
Los presuntos secuestradores fueron detenidos junto con dos de sus cómplices, quienes fueron entregados a la 
Policía Ministerial del distrito judicial de Izúcar de Matamoros. 

Habitantes del lugar están organizados y en esa ocasión lograron ubicar dos automóviles en las comunidades de 
Los Chichihuas y San Juan Raboso, superando en tiempo y acción a las policías preventivas y al Ejército 
Mexicano. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26419:segunda-orden-de-aprehensión&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26419:segunda-orden-de-aprehensión&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150322
http://impreso.milenio.com/
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Con armas de fuego, vehículos particulares y logística anticrimen, los ciudadanos cuentan en la región de Chietla 
e Izúcar de Matamoros con un plan de autodefensa que incluye la instalación de retenes civiles contra la 
delincuencia. 
Candidatos en campaña en la región deben identificarse en los ―retenes civiles‖ para acceder a comunidades y 
poblaciones donde son los propios habitantes quienes resguardan la seguridad porque no confían en las policías o 

éstas no patrullan la región. 
En la Mixteca, invadida por la incursión de grupos de la delincuencia organizada de los estados vecinos, la 
sociedad civil toma la justicia por propia mano, lo que debería preocupar a quienes reciben un salario por 
garantizar la seguridad pública. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150318 

 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
Confía el PRI con ganar 9 de los 16 distritos en Puebla 
* El gobierno federal listo para operar para la elección. 
* También esperan ganar con Peña Nieto y el Senado. 

El PRI en Puebla está considerando que puede ganar 9 distritos en las próximas elecciones y el Senado, 
además de que aportará importante número de votos para su candidato a la presidencia de la República, 
Enrique Peña Nieto. 
Esas son las apreciaciones a dos semanas del proceso electoral, según el coordinador estatal de la campaña de 
Peña Nieto, Alejandro Armenta Mier, durante una reunión con columnistas donde estima que el gobierno 

federal habrá de mover todos los recursos que tiene con tal de que su candidata, Josefina Vázquez Mota, los 
abanderados al Senado en Puebla y los aspirantes a las 16 diputaciones del blanquiazul resulten triunfadores. 

―El gobierno de Calderón ya bajó todos los recursos de los programas federales, como Oportunidades, 70 y 
Más y los del campo, mismos que habrá de utilizar para presionar a los beneficiarios para que salgan a votar 
por el Partido Acción Nacional‖. 
Explicó que por eso la intromisión del presidente de México y sus declaraciones en el sentido de que aún no 
está todo definido y que la elección se irá a tercios, porque sabe que habrán de operar el mismo día de la 
elección. 

¿Cómo contenerlos? Le preguntamos. 
Es muy difícil, no tenemos la estructura para hacerlo, porque ya los recursos fueron bajados a las dependencias 
y están trabajando en ello. 
¿Qué pasa con Bartlett? 
No puedo opinar de él, lo respeto. 

Pero no es posible que después de tantos años haya abandonado el PRI, dijo. 
Armenta Mier, nos comentó que Peña Nieto ganará en Puebla, pero estima que la contienda será muy 

cerrada entre las candidatas del PRI-PVEM, Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña, quienes van en primer 
lugar. Sin embargo, Manuel Bartlett ha crecido mucho, mientras Javier Lozano Alarcón ha caído, pero tiene 
todo el aparato gubernamental detrás de él. 
LAS COSAS EN PUEBLA  
Sin que haya aceptado nada y sólo digo que quien está peleando muy fuerte por ganar la diputación en el 
Distrito VI es Enrique Dóger Guerrero, de los otros tres distritos de la capital no hubo respuesta. 
¿Qué se vislumbra? Se dijo entre los comensales que el PAN ganará los distritos XI, XII y IX. 

Ya no se dio el análisis de distrito por distrito, sin embargo, el PRI confía en triunfar en el I, de Huauchinango, 
donde la candidata, Guadalupe Vargas Vargas, hija del diputado federal con licencia del PRI, Ardelio 
Vargas Fosado, y actual secretario de Seguridad Pública del gobierno estatal, emanado del PAN, ha tomado 
importante ventaja con el apoyo de su señor padre. 

Tan es así que el candidato del PAN, Carlos Martínez Amador, sobrino del priista, Alberto Amador Leal, ha 
pedido que la Policía Estatal deje de pasar por las carreteras. 

¿Será porque entre ellos se conocen y saben de sus operativos y mañas? 
Lo que podríamos decir, al igual que lo hacía Pompín Iglesias: “Qué bonita familia, qué bonita familia…” 
En el II, de Zacatlán, confían en el diputado local con licencia, el zavalista y morenovallista, José Luis 
Márquez. 
En el III, de Teziutlán, creen en el melquiadista y morenovallista, Víctor Emmanuel Díaz Palacios, 
aunque sigue muy fuerte el panista, Edgar Antonio Vázquez Hernández. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150318
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Para el IV, de Zacapoaxtla, dicen que Josefina García Hernández, es la buena, pero ahí el Panal tiene fuerte 
influencia con Hugo Alejo Domínguez. 
En el V, de San Martín Texmelucan, va a la cabeza el presidente municipal con licencia del PRI y 
morenovallista, Carlos Sánchez Romero. 
En el VII, de Tepeaca, cada vez la tiene más complicada, Jesús Morales Flores, quien ha logrado lo que 

nadie, unir a los 13 municipios del distrito, pero en su contra. Además los candidatos del PAN, PRD-PT-PMC y 
Panal se agruparán y es casi un hecho que Violeta Lagunes y Miguel Carrillo declinarán a favor de Erick 
Lara. 
En el VIII, de Ciudad Serdán, creen que ganará Isabel Allende, pero casi tiene la diputación en sus manos el 
panista, Inés Saturnino. 

En el X, de San Pedro Cholula, pese a sus esfuerzos, Juan Taylor, la tiene muy complicada con el ex priista y 
hoy diputado del PAN con licencia, Julio Lorenzini. 

Para el XIII, de Atlixco, no hay esperanza para Rocío García Olmedo, quien se verá desplazada por el 
panista, Guillermo Velázquez. 
En el XIV, de Izúcar de Matamoros, puede ganar el diputado local con licencia del PRI pero morenovallista, 
Filiberto Guevara. 
Para el XV, de Tehuacán, por más que haga Marco Balseca la plaza será del panista, Felipe Mojarro. 
Y en el XVI, de Ajalpan, no la tiene fácil el antorchista, Lisando Campos, ante el panalista, Cirilo Salas 
Hernández. 

Así las cosas en Puebla. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Etiqueta-con-Destino-Coifí -yI-PRI-ooi-u i u-9-ey-Ios-
16-eisEuiEos-yi-PcybI &id=1979 

 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Intolerancia sindical 

El líder del Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Honorable Ayuntamiento de Puebla, Instituciones 
Paramunicipales y Organismos Públicos Descentralizados (Suethapip), Israel Pacheco Velázquez, anda que no 
lo calienta ni el sol.  
Las cosas no le están saliendo y su emplazamiento a huelga, presentado a la Comuna, pende de un hilo. 
El líder vitalicio del citado gremio, copia burda del liderazgo abusivo de Elba Esther Gordillo Morales, dueña del 
SNTE, ha gritado a los cuatro vientos que ―ya se chingó‖ al ayuntamiento de Puebla y a sus autoridades en la 
negociación salarial. 

Sin embargo, lo que Pachueco, perdón, Pacheco no sabe, es que el recurso legal que utilizó para echar abajo la 
determinación del Tribunal de Arbitraje del Municipio, el cual declaró como ilegal el emplazamiento a huelga que 
presentó el gremio en marzo pasado, podría revertirse en su contra.  
Hay que recordar que según el expediente 826/2012, el pasado 8 de junio el Juzgado Séptimo de Distrito en el 

estado -de San Andrés Cholula- dictaminó que la resolución del tribunal local fue violatoria de las garantías del 
sindicato. 
La autoridad federal se puso del lado de Israel Pacheco, momentáneamente, y concedió un amparo que, al 

parecer, podría revertirse ahora y salir a favor del ayuntamiento capitalino, insisto. 
Y es que la determinación del juez Séptimo de Distrito, Jesús Díaz Barber, no fue otra que aplazar la 
negociación entre la Comuna y su sindicato, toda vez que el supuesto amparo da pie a que la autoridad judicial 
federal pida al Tribunal de Arbitraje local que revise nuevamente el emplazamiento que le fue entregado. 
En ese sentido, existen únicamente dos salidas para Israel Pacheco y el Suethapip: Volver a tramitar otro 
amparo, porque la resolución del tribunal municipal podría salir exactamente igual que antes y/o sentarse a 

negociar con las autoridades de la Comuna su petición salarial. Lo malo para los intereses personales del líder 
vitalicio del sindicato capitalino, es que la administración que encabeza, Eduardo Rivera Pérez, no está 
dispuesta a someterse a los chantajes de Pacheco. 
Sobre todo cuando el líder sindical ha mostrado su poca tolerancia al diálogo, a la negociación y al intercambio de 

ideas. 
Y es que Israel Pacheco está exigiendo al gobierno municipal un incremento salarial del 15 por ciento, además de 
apoyos extraordinarios, como la aprobación de 450 nuevas plazas, así como una serie de modificaciones a 170 

cláusulas del contrato colectivo de trabajo. 
Un aumento salarial que no habría imaginado ni Dios Padre. 
El caso es que en el ayuntamiento de Puebla van a actuar conforme a derecho y a tratar de negociar un 
incremento acorde a las necesidades, tanto de los trabajadores, como de las arcas municipales. 
Ni más, ni menos, dicen, le van a otorgar al Suethapip como incremento salarial este año.  
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Empero, las presiones para Israel Pacheco no paran allí, ya que, dentro de poco, deberá responder y dar la cara a 
la Comisión de Derechos Humanos del Estado (CDH) por haber instigado a sus huestes a golpear a dos reporteros 
locales. 
Los hechos se dieron el pasado 6 de junio en una marcha que realizaron trabajadores sindicalizados del 
ayuntamiento, quienes al notar que los comunicadores, Daniela Juárez, de TV Azteca, y Jesse Brena, de 

Milenio, cuestionaban a Israel Pacheco, se les fueron encima. 
Los guarros de Pacheco se encargaron de golpear a los informadores, quienes daban cobertura a sus medios 
sobre la marcha de los empleados municipales. 
Se dijo, incluso, que los trabajadores golpeadores eran escoltas de Pacheco y estaban ebrios, y aunque no se ha 
comprobado tal hecho, lo cierto es que arremetieron e insultaron, hasta el cansancio a los reporteros. 

Por cierto, hay un dicho popular que bien aplica en este caso. Dice así: ―El que ríe al último, ríe mejor‖. 
¿Será? 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-IiEoIyu ioi -siieio I&id=1977 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Error de logística de EPN lo llevó a toparse con los de #YoSoy132  
La protesta de jóvenes en Tepeaca contra el candidato Enrique Peña Nieto fue genuina y espontánea, no fue 

parte de ninguna estrategia partidista y se trató, en su mayoría, de estudiantes de nivel superior. El problema de 
fondo es que hubo un error de logística del equipo del candidato presidencial que hizo que el abanderado llegara 
al mitin que ahí se preparó por una calle secundaria, que se estimó que sería más segura que una vía principal, y 

en el momento en que arribó, por mera coincidencia se topó con un nutrido grupo de muchachos que formaron 
su propio movimiento #YoSoy132. 
Es cierto que hubo una reacción iracunda de los jóvenes manifestantes –que nunca usaron piedras y palos como 
difundió una agencia de noticias oficial–, y ese comportamiento tiene una explicación: muchos de esos 

muchachos de Tepeaca y comunidades vecinas acudieron el viernes al estadio Azteca de la Ciudad de México para 
unirse a la protesta de #YoSoy132 contra Peña Nieto, durante el partido de la selección nacional contra la 
representación de Guyana; ahí fueron objeto de golpes y amenazas de grupos porriles que el PRI llevó de cinco 
estados del país para contrarrestar la movilización ciudadana. 
Un muchacho de nombre Ramiro, originario de Mixla, poblado cerca de Tepeaca, tuvo que ser hospitalizado por 
los golpes que recibió en el Azteca de porros del PRI, cuando en el minuto 38 del partido de futbol los priistas se 

abalanzaron contra los manifestantes del #YoSoy132 para intentar quitarles carteles y una enorme bandera 
verde que decía ―México 132‖. De esa forma quisieron evitar que miles de voces se unieran para lanzar una 
enorme porra contra Peña Nieto. 

Dicha agresión de grupos de choque del PRI dejó agraviadas a docenas de jóvenes de Tepeaca, que encontraron 
como catarsis salir a protestar contra la visita de Peña Nieto, en una manifestación que se improvisó el lunes por 
la noche, mediante las redes sociales, y que se decidió que se haría lejos de los grupos de seguridad del 
candidato, pero para la mala suerte del abanderado presidencial llegó en el momento y la calle equivocada que lo 

llevó a sufrir el repudio de los estudiantes. 
Los manifestantes en su mayoría son alumnos de la Facultad de Veterinaria de la UAP, que tiene su sede en 
Tecamachalco, y de diferentes carreras del Tecnológico de Tepeaca. Alguno de ellos han sido militantes de la 
Unión Campesina Emiliano Zapata Vive (Ucez), la cual tiene simpatías por Andrés Manuel López Obrador, pero 
siempre se ha mantenido alejada del PRD y los demás partidos. Al final se estima que había unos 300 
participantes que son de la cabecera distrital, de Mixtla, Tecali, Santa Anna Coapa, Tlanepantla, Hueyotlipa y 
Santa Cruz Huitziltepec, principalmente. 

Para evitar que se repitiera un enfrentamiento como el que sufrieron el viernes en la Ciudad de México, este 
martes los integrantes del #YoSoy132 decidieron caminar por el bulevar Cuauhtémoc de Tepeaca y protestar a la 

entrada de esta ciudad. Al llegar a la intersección a la avenida que comunica a la carretera que va a Tecali de 
Herrera, vieron que llegaba una caravana grande de camionetas y corrieron hacia el convoy para encontrarse con 
la sorpresa de que en un vehículo iba Peña Nieto, quien primero los saludó pensando que eran simpatizantes. 
El equipo de logística de Peña sabía que habría protestas y creyó que esa calle, y no una avenida principal, sería 

el camino ideal para llegar al mitin. Si la camioneta del candidato hubiera pasado 20 segundos antes, no se 
habría encontrado de frente con los integrantes del #YoSoy132. 
Al final la protesta no pasó a mayores. Los jóvenes gritaron con ira y desprecio hacia Peña Nieto y el PRI, 
mientras que los guaruras del tricolor los veían nerviosos a cierta distancia y el candidato presidencial saludaba 
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nervioso. Hubo manotazos y tal vez algunas patadas a la camioneta del priista, la cual siguieron por varios 
segundos. No hubo daños y si probablemente manos y pies hinchados de quienes golpearon el vehículo del 
aspirante. Al final los muchachos del #YoSoy132 ejercieron su derecho constitucional de libre expresión y de 
manifestación pública. 
Lo lamentable es que el PRI no entiende lo anterior y reacciona de manera autoritaria, violenta y siempre 

difamando. Varios dirigentes priistas, sin bases, se apresuraron a decir que la manifestación la había organizado 
el PRD y que salió de la casa de una legisladora de ese partido, cuando el partido del sol azteca no tiene a ningún 
diputado en ese distrito. 
Eso es lo que preocupa y espanta a mucha gente del PRI, con sobrada razón, que no sabe reaccionar ante la 
adversidad, ante quienes disienten del partido, ante las protestas, ante la natural rebeldía de los jóvenes, ante el 

enojo de la gente que ha sufrido violencia, pobreza e impunidad de gobiernos priistas y panistas. Y que el tricolor 
reacciona con violencia e intolerancia. 

Tepeaca es una zona difícil para el PRI. Es una de las áreas del país en que más ha crecido las preferencias hacia 
Andrés Manuel López Obrador y la gente tiende a ser muy apasionada. Eso debería haber llevado a los dirigentes 
del tricolor a ponerse una bolsa de agua fría en la cabeza y no hacer una tormenta en un vaso de agua. 
Por cierto, la protesta del #YoSoy132 ocupó la atención de mucha gente que fue a Tepeaca al mitin del PRI, lo 
cual permitió que pasara desapercibido el hecho de que el candidato priista del distrito Jesús Morales Flores, casi 
no fuera tomado en cuenta por Peña Nieto. 
PueblaSin Fronteras, siete años de periodismo independiente 

Hoy cumple siete años de vida el diario Puebla Sin Fronteras, que en este septenio se ha consolidado como un 
medio de comunicación alternativo, independiente, que es fruto del empeño, la dedicación, el ingenio y tenacidad 
de los colegas Sergio Reguero y Gerardo Pérez, quienes han demostrado que se puede hacer periodismo sin el 
apoyo de empresarios o consorcios mediáticos. 

Puebla Sin Fronteras se ha convertido en una lectura obligada, así como el programa que los periodistas de ese 
medio tienen en ABC Radio. 

Lo más destacado de lo que le ha pasado a Puebla Sin Fronteras es que encabeza, junto con otros medios como 
La Jornada de Oriente, la lista negra del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas de periódicos que buscan ser 
desaparecidos por ser incómodos para el actual Poder Ejecutivo. 
Eso ha llevado a que ese diario dé una lucha diaria para enfrentar los altos costos que significa ser parte de la 
prensa independiente. Ese es loable y por eso mis respetos y reconocimiento a Sergio Reguero y Gerardo Pérez. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/error-de-logistica-de-epn-lo-llevo-a-toparse-con-los-de-
yosoy132-_id_9152.html 

 
(Editorial) 

 
CAIP: actitudes de opacidad 

La presidente de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), Blanca Lilia Ibarra Cadena, evadió por 
segunda vez fijar una postura del organismo sobre los recientes cambios de actitud frente al gobierno estatal en 
el caso de la adquisición de un helicóptero para uso del gobernador, luego que la administración de Rafael 
Moreno Valle le inició dos auditorías. 
Lo que sucede en la CAIP comienza a tomar vuelos alarmantes. Y es que en verdad no hay justificación, menos 

explicación que dar ante la opacidad que guardan sus integrantes para explicarle a la opinión pública los motivos 
de sus decisiones y, particularmente en el caso que nos ocupa, sus comportamientos veleidosos, cuando no 
francamente sospechosos. 
Durante sus primeros años la CAIP se distinguió como una institución que defendía su autonomía e 
independencia, a pesar de que entre sus integrantes no hubo siempre profesionales de la mejor calidad moral o 
de preparación probada para el puesto. 
Hoy todo parece indicar que la Comisión de Acceso a la Información Pública es una simple mesa de trámites para 

simular actos democráticos que en la realidad no existen. 
Cierto es que el organismo es de todos los ciudadanos, pero los comisionados tienen la responsabilidad absoluta 

de velar por los intereses de la sociedad a la que se deben y ahora ya no hay certidumbre de que así sea, porque 
los indicios de una actitud sumisa y hasta cómplice con el Poder Ejecutivo son cada vez más evidentes en las 
votaciones del cuerpo colegiado y en sus actitudes a título personal. 
Es muy posible que estemos atestiguando la agonía de otro organismo indispensable para garantizar el ejercicio 

de los derechos ciudadanos y, sobre todo, del control social sobre el gobierno. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/caip-actitudes-de-opacidad_id_9216.html 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/error-de-logistica-de-epn-lo-llevo-a-toparse-con-los-de-yosoy132-_id_9152.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/error-de-logistica-de-epn-lo-llevo-a-toparse-con-los-de-yosoy132-_id_9152.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/caip-actitudes-de-opacidad_id_9216.html
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(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El “yosoy132”, cooptado  

• Es evidente la intromisión del PRD 
• Todos a salvar a Josefina 
Luego de la agresión que se registró contra el candidato del PRI Enrique Peña Nieto durante su visita al 
municipio de Tepeaca, ahora resulta que se dejó correr la versión de que había sido una ―autoagresión‖, es 

decir, que el propio PRI habría organizado este numerito, a todas luces intolerante y con excesos de violencia. 
Esta versión fue calificada como ruin por parte del mismo PRI y de su candidato, pues las manifestaciones 
similares se han presentado ya en otras 3 ocasiones en diferentes partes del país. 

El propio Peña Nieto ya lo había advertido en su discurso y volvió a hacer el llamado de no caer en 
provocaciones además de advertir que la guerra sucia en su contra se iba a arreciar en estos días, ante lo que 
para él y su partido es el inminente triunfo de su candidatura el 1 de julio. 
Ante este escenario sale siempre a relucir el movimiento ―yosoy132‖, el cual se deslindó de todo hecho de 
violencia, sin embargo, es muy difícil creerlo, sobre todo después de haberse declarado abiertamente anti Peña 
y convocar a las diferentes manifestaciones en el país en contra del candidato priísta. 
Los voceros del movimiento se han deslindado de estas expresiones violentas, pero en esos momentos se han 

identificado a simpatizantes del PRD, lo que hace evidente el control que el partido de Andrés Manuel López 
Obrador, se ha apoderado del movimiento que nació de manera genuina entre jóvenes universitarios que 
exigían mejores condiciones en la vida democrática del país. 
Lo que también queda claro y con inconfundible evidencia, es la urgencia por remontar a Josefina Vázquez 

Mota en ese terrible tercer sitio en el que las encuestas ya la colocan, tanto que ahora la hermana del 
presidente Felipe Calderón también ha salido a defender el trabajo que ha realizado su hermano en el país 

durante los últimos 6 años. 
Ayer se difundieron las declaraciones de la famosa Cocoa Calderón durante su visita a Monterrey, donde dijo 
que la guerra contra el narcotráfico ha dejado menos muertos que los que hubo en el sexenio de Ernesto 
Zedillo. 
Por cierto que Luisa María Calderón estuvo de visita en la Universidad del Valle de México de aquella entidad, 
en sustitución de su cuñada, la esposa del presidente, Margarita Zavala, quien fue sometida a una cirugía 
debido a un problema ocular y que el mismo Felipe Calderón comentara en su cuenta de twitter. 

CONFETI…Hoy estará en Puebla Rigoberta Menchú invitada por la Escuela de Escritores…siempre es interesante 
y motivador, escuchar a la Premio Nobel de la Paz. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4563 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
López Obrador es la persona que más daño le ha hecho a México 
Me llama poderosamente la atención que hasta Puebla haya venido el político Juan José Rodríguez Prats, para 
decir que López Obrador es la persona que más daño le ha hecho a México. 
―Si no genera un conflicto, (AMLO) no concilia el sueño‖, dijo. 

A mi parecer, esas son las palabras que más describen al candidato de las izquierdas, cuya desesperación se ve 
por demás en la violencia que ha instruido a través de sus operadores políticos, en los actos de campaña de su 
adversario que le aventaja Enrique Peña Nieto. 
No me cabe la menor duda que si a alguien le beneficia la violencia en un acto público, es a López Obrador, 
quien además es un manipulador profesional que se victimiza por tener la apariencia de anciano indefenso. 

En el mismo sentido, el líder el PRI en Puebla Fernando Morales Martínez, acusó al Jefe de Gobierno del Distrito 
Federal y a Marcelo Ebrard de ser los responsables de generar un clima de violencia en la campaña del 

candidato del PRI a la Presidencia de la República. 
Si no conociéramos a Fernando (a) ―El Parri‖, creeríamos que de verdad está defendiendo los intereses del 
candidato Peña Nieto, pero lamentablemente es una persona que hace acusaciones sin fundamento por haber 
sido educado con desamor. 
Las declaraciones de ―El Parri‖ dejan muy mal parado a su jefe político el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4563
http://www.contraparteinformativa.com/
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quien ha intentado por todas las vías establecer lazos con el candidato a la presidencia por las izquierdas López 
Obrador, sin haber tenido éxito. 
Y es que  Moreno Valle cree que quien lo acercará con López Obrador, será Marcelo Ebrard, a quien esta 
miércoles el ―Parri‖ acusó de ser uno de os autores intelectuales de la violencia que generan pequeños grupos 
durante las giras de Peña Nieto. 

El ―Parri‖ comprometió a su jefe político como lo hizo en diversas ocasiones con su padre el ex gobernador 
Melquiades Morales Flores y con el odioso y corrupto Mario Marín (a) ―El Ojitos de Japonés‖. 
Habrá que ver lo que opina Rafael Moreno Valle Rosas, cuyos afectos al parecer están también con Enrique Peña 
Nieto, pues es a quien verdaderamente apoya su madrina política Elba Esther Gordillo. 
Mientras tanto, que el amo le amarre el hocico a su perro para que no muerda y lo meta en problemas. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 

¿Y la seguridad de RMV? 
La agresión que Enrique Peña Nieto sufrió en su visita a Tepeaca, también puede ser endosada al gobierno del 
Estado. La administración estatal es responsable de la seguridad y garantías de los candidatos presidenciales, 
así sea Gabriel Quadri. 
El equipo de inteligencia del gobierno del Estado, que existe y es eficiente parcialmente, debió detectar la 
presencia de unos cuantos que participarían en la protesta contra el candidato de la Coalición Compromiso por 

México. 
El entender el momento político que rodea a Peña Nieto y el evitar un incidente como ese, hubiera sido una 
cortesía de lujo del señor gobernador para con su candidato presidencial. Y no sólo eso, sino que se hubiera 

convertido en el héroe de la película pa-pá. 
Pero eso ya pasó y ahora viene la investigación sobre cómo es que a los cuerpos de inteligencia, el incidente les 
pasó de noche. Ahora viene el cumplimiento de la ley, que sería lo menos que pudieran hacer. 
Por ejemplo, de aquí a la elección, el Partido Revolucionario Institucional que dirige Fernando Morales bien 

pudiera presentar una denuncia por intento de agresiones, daño en propiedad ajena y algún otro delito que se 
pudiera tipificar, en contra de quien resulte responsable. 
La demanda en la Procuraduría de Justicia bien podría empezar a conformarse e iniciar con las investigaciones 
respectivas, para detectar a los responsables de tan bochornosos actos que evidenciaron el descuido de los 
cuerpos de inteligencia del señor gobernador y su secretario General de Gobierno. 
Para cuando haya pasado la elección, la eficiente Procuraduría de Justicia de Víctor Carrancá ya habrá integrado 
todos los elementos, para meter al bote a las personas que cometieron un delito. Y de esta forma, comprobar 

que en efecto, salvo Mario Marín y Javier García Ramírez, en Puebla, nadie por encima de la ley. 
El Verdugo 
Dicen que Javier García Ramírez está detenido y fue apresado en Estados Unidos. El Verdugo dice: si lo hubieran 

detenido en Venezuela, donde vive, si les creo. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Violencia no  

Cualquier acto de fuerza extrema como recurso en la actividad política es condenable, venga de donde venga sin 
importar los motivos que la generen cuando se trata de un proceso electoral democrático y donde las 
instituciones, y los partidos lo son, deben salir fortalecidos sin importar el resultado final. Por ello, los actos de 
agresión al candidato presidencial priista, Enrique Peña Nieto, en Tepeaca no sólo deben condenarse sino 
castigarse legalmente y ser repudiados por la sociedad. 

No hay argumento válido para tolerarlos y si bien no son los primeros que se dan en el país –en distintos 

estados han ocurrido expresiones similares aunque en algunos casos se han establecido cercos policíacos para 
impedir el paso de quienes protestan por ello no han trascendido- en Puebla debe prevalecer un clima de 
competencia política en paz donde los protagonistas y la sociedad respeten a sus contrincantes. Son 
adversarios, no enemigos. 
Quizá por ello ayer, la fracción perredista en la Cámara de Diputados federal exigió una investigación exhaustiva 
sobre las agresiones al convoy del candidato Peña Nieto en Tepeaca, para determinar quiénes fueron los 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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responsables de esa acción. 
Precisó su coordinadora que ―antes de señalar al movimiento #YoSoy132 como culpable de las agresiones debe 
realizarse una minuciosa investigación y esclarecer quiénes son los verdaderos responsables‖. 
En su gira por Baja California, Andrés Manuel López Obrador se deslindó de las agresiones que sufrió su 
adversario priista ―nosotros no vamos a caer en la confrontación. No, no (fue gente de la izquierda), nosotros 

estamos por la paz, paz, paz‖, dijo el aspirante cuyos seguidores son los principales sospechosos de estos 
lamentables hechos. 
Por su parte, ayer mismo el candidato presidencial de Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, calificó de 
―ruin‖ la insinuación de que los ataques del martes en Puebla fueron auto infringidos y llamó a dejar de lado los 
hostigamientos y el encono en las campañas y calificó el incidente como solo uno más de los que ha habido en 

campaña. 
―Ya tenemos suficiente con la violencia que tenemos en las calles. No voy a abonar en ello. Mi llamado es a la 

armonía‖, insistió el priista. 
Un tanto extraño resultó el comentario de algunos panistas, por ejemplo el del secretario adjunto al Comité 
Ejecutivo Nacional del PAN, Tomás Trueba, que hizo en Puebla cuando consideró que las agresiones que ha 
sufrido el priista Peña Nieto en distintas partes del país, no van a crispar los ánimos en las elecciones del 1 de 
julio. Tales agresiones, señaló ―son normales‖, pues cualquier candidato a un cargo de elección popular las 
padece. 
Ojala y esto sea mentira porque en Puebla el resto de los candidatos afortunadamente no ha sido víctima de 

actos violentos que si han sucedido, por ejemplo en Chiapas, Michoacán y Tamaulipas. 
El no a la violencia en la política debe ser rotundo de todos los protagonistas y de la sociedad. La democracia 
mexicana no saldrá fortalecida sino se castigan hechos agresivos, como los de Tepeaca, vengan de donde 
vengan. 

http://www.ngpuebla.com/node/27364 
 

(Angelopolitanas) 
 
Hoy, todos los partidos políticos y el gobierno del estado firmarán un pacto de civilidad y no agresión para las 
elecciones de julio próximo. La polarización y los ánimos crispados que se han observado últimamente 
provocaron la convocatoria para que las fuerzas políticas se comprometan a mantener un clima de paz en la 
entidad.  
La efervescencia política es tal que las autoridades del Instituto Federal Electoral esperan que en Puebla se 

rompa el record de asistencia a unos comicios federales y que se estableció con un 69 por ciento del padrón en 
el 2000. Sólo el 4 por ciento de los ciudadanos convocados para ser integrantes de las directivas de mesas de 
casilla no han aceptado el llamado para capacitarse.  
Hay interés por participar y de acuerdo a sus estimaciones las elecciones federales en Puebla pueden romper la 

barrera del 70 por ciento del padrón, es decir que 7 de cada 10 poblanos registrados acudan a votar el domingo 
uno de julio, lo que es inédito en la historia local. Por ello el interés de preservar un clima de paz y de ahí el 
pacto de civilidad que firmarán partidos y gobierno.   

@  
Algo saben o advierten los panistas que decidieron enviar a Puebla a sus principales y rudos ideólogos, ayer 
ofreció una conferencia de prensa el tabasqueño Juan José Rodríguez Pratts, que es candidato panista a 
gobernador por Chiapas, para lanzar sus obuses contra el candidato presidencial del Movimiento Progresista y 
Manuel Bartlett, dos viejos conocidos del expriista hoy azul.  
―Andrés Manuel (López Obrador) es la persona que más daño le ha hecho al país en la historia, a la democracia, 

al estado derecho, a los pozos petroleros, a la economía, a la confianza de los mexicanos‖ expresó el  político 
panista y pidió a la ciudadanía que pondere los hechos, al referirse a que por primera vez, desde 1977, el 
salario se ha recuperado, y hoy hay estabilidad económica. Es el primero, vienen más.  
@  
Mientras, todo mundo de Morena y el lopezobradorismo poblano se soltaron el pelo y andan muy ―calientitos‖ y 

emocionados con el cierre de campaña de Andrés Manuel López Obrador para este sábado en el estadio de 
beisbol Hermanos Serdán.  

Unos organizan encuentros en la Universidad Autónoma de Puebla, por ejemplo estuvo en Filosofía y Letras 
Armando Bartra para hablar de temas del campo; después en el auditorio de ingenierías ofreció una plática 
sobre ciencia y tecnología el doctor René Druker Colín, uno de los hombres del gabinete si gana el tabasqueño. 
Por estrategia son los votos de los jóvenes y en especial los estudiantes universitarios los que interesan para la 
campaña de López Obrador. Los del Movimiento de Renovación Nacional en la capital desde ayer convocaron a 

http://www.ngpuebla.com/node/27364
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una marcha para el sábado que partirá del zócalo y llegará al estadio. El Peje llegará después de cerrar 
campaña en Oaxaca. 
@ 
Ayer en Cuernavaca, vecinos de comunidades de Morelos, Puebla y Tlaxcala anunciaron la integración del Frente 
de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua que tiene por objetivo evitar la instalación de un gasoducto y una 

central termoeléctrica de ciclo combinado. 
―Con el objetivo de defender nuestros intereses hemos decidido los pueblos de los municipios de Cuautla, 
Yecapixtla, Jantetelco y Temoac, en Morelos; Santa Isabel Cholula, San Jerónimo Tecuanipan, San Pedro 
Cholula, San Andrés Calpan y Juan C. Bonilla, de Puebla; e Ixtacuixtla, en Tlaxcala, integrarnos en el frente‖, 
informó Samir Flores, de la comunidad de Amilcingo. 

Concretamente lucharán por la cancelación de la termoeléctrica en Huexca y la instalación del gasoducto 
Morelos, así como la extracción del agua desde Cuautla para la termoeléctrica, proyecto energético que cruza 

por esos municipios. 
http://www.ngpuebla.com/node/27365 
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